



BUPATI BLORA
PROVINSI JAWA TENGAH
PERATURAN BUPATI BLORA
NOMOR 48 TAHUN 2023
TENTANG

PERUBAHAN ATAS PERATURAN BUPATI NOMOR 89 TAHUN 2021 TENTANG
PENETAPAN DAN PENERAPAN INOVASI DAERAH

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

BUPATI BLORA,

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka memberikan dorongan yang lebih kuat bagi penyelenggaraan pemerintahan daerah dan masyarakat untuk lebih berkreasi dan berinovasi maka diperlukan upaya fasilitasi dan pembinaan serta legitimasi terhadap kreativitas dan inovasi yang telah dilaksanakan sehingga dapat meningkatkan daya saing daerah;
- b. bahwa dalam rangka meningkatkan daya saing daerah, perlu diselenggarakan inovasi secara terencana, terpadu, dan terkoordinasi serta terlegimitasi sebagai inovasi daerah yang diharapkan dapat meningkatkan;
- c. bahwa untuk menindaklanjuti hasil evaluasi terhadap penyelenggaraan Inovasi Daerah yang tertuang dalam *roadmap* penyelenggaraan Inovasi Daerah setiap tahun sebagai implementasi ketentuan Pasal 51 Peraturan Daerah Nomor 17 Tahun 2019 tentang Inovasi Daerah, maka daftar inovasi sebagaimana ditetapkan dalam Peraturan Bupati Blora Nomor 89 Tahun 2021 tentang Penetapan dan Penerapan Inovasi Daerah perlu diubah dan disesuaikan;
- d. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud huruf a, huruf b, dan huruf c maka perlu menetapkan Peraturan Bupati tentang Perubahan Atas Peraturan Bupati Nomor 89 Tahun 2021 tentang Penetapan dan Penerapan Inovasi Daerah;

- Mengingat : 1. Pasal 18 ayat (6) Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945;
2. Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-daerah Kabupaten dalam Lingkungan Propinsi Djawa Tengah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 1950 Nomor 42) sebagaimana telah diubah dengan Undang – Undang Nomor 9 Tahun 1965 tentang Pembentukan Daerah Tingkat II Batang dengan mengubah Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-Daerah Kabupaten dalam Lingkungan Propinsi Djawa Tengah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1965 Nomor 52, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 2757);
3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nornor 5587) sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja Menjadi Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 41, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6856);
4. Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2017 tentang Inovasi Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nornor 206, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6123);
5. Peraturan Daerah Kabupaten Blora Nomor 17 Tahun 2019 tentang Inovasi Daerah (Lembaran Daerah Kabupaten Blora Tahun 2019 Nomor 17, Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Blora Nomor 17);
6. Peraturan Bupati Blora Nomor 89 Tahun 2021 tentang Penetapan dan Penerapan Inovasi Daerah (Berita Daerah Kabupaten Blora Tahun 2021 Nomor 89);

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan : PERATURAN BUPATI TENTANG PERUBAHAN ATAS PERATURAN BUPATI NOMOR 89 TAHUN 2021 TENTANG PENETAPAN DAN PENERAPAN INOVASI DAERAH.

Pasal I

Ketentuan Lampiran dalam Peraturan Bupati Blora Nomor 89 Tahun 2021 tentang Penetapan dan Penerapan Inovasi Daerah (Berita Daerah Kabupaten Blora Tahun 2021 Nomor 89) diubah sehingga menjadi sebagaimana tercantum dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Peraturan Bupati ini.

Pasal II

Peraturan Bupati ini mulai berlaku pada tanggal diundangkan.

Agar setiap orang mengetahuinya, memerintahkan pengundangan Peraturan Bupati ini dengan penempatannya dalam Berita Daerah Kabupaten Blora.

Ditetapkan di Blora
pada tanggal 27 November 2023

BUPATI BLORA,

Cap Ttd.

ARIEF ROHMAN

Diundangkan di Blora
pada tanggal 27 November 2023

SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BLORA,

Cap Ttd.

KOMANG GEDE IRAWADI

BERITA DAERAH KABUPATEN BLORA TAHUN 2023 NOMOR 48

Sesuai dengan aslinya
Kepala Bagian Hukum Setda Kab. Blora,



Ditandatangani secara
elektronik oleh :

SLAMET SETIONO, SH, MM

NIP. 19770111 200501 1 006

LAMPIRAN

PERATURAN BUPATI BLORA

NOMOR 48 TAHUN 2023

TENTANG

PERUBAHAN ATAS PERATURAN BUPATI NOMOR 89 TAHUN

2021 TENTANG PENETAPAN DAN PENERAPAN INOVASI

DAERAH

DAFTAR INOVASI DAERAH KABUPATEN BLORA

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
1	SIMON Sistem Informasi Monitoring Serangan OPT dan DPI	Pertanian dan Ketahanan Pangan	Memudahkan proses pencatatan dan pelaporan hasil monitoring serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) dan Dampak Perubahan Iklim (DPI).
2	MANAK MoU Dispensasi Nikah Anak	Kesehatan	Manfaat dari Inovasi Manak di Kabupaten Blora adalah: <ul style="list-style-type: none">• Menurunkan angka perkawinan anak;• Mempersiapkan kesehatan fisik dan psikis calon pengantin dibawah umur melalui himbauan pendewasaan usia perkawinan;• Melindungi Hak-Hak Dasar Anak (KHA);• Jangka panjang untuk menurunkan Angka Kematian Ibu (AKI), Angka Kematian Bayi (AKB) dan Stunting;• Menghindari tingginya kasus perceraian, KDRT dan Kekerasan Terhadap Anak.
3	Blora Pintar	Pendidikan	Tahap awal kerjasama ini dilakukan dengan SMP/SMA IT Insan Mandiri Cibubur dengan model pembelajaran terpadu, tahfidz Al-Qur'an, inovasi-inovasi pemikiran, etika pergaulan keseharian sebagai manusia. Selain itu, bahkan bisa diplanningkan kejenjang perguruan tinggi yang kelak mencetak lulusan-lulusan untuk bisa kembali lagi berpengabdian pada

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>masyarakat dan membangun Blora. Anak yang dari SMA terus dipacu untuk bisa melanjutkan ke perguruan tinggi dengan diupayakan bisa mendapatkan perguruan tinggi yang berbasis beasiswa juga, baik di dalam negeri maupun di luar negeri.</p> <p>Tahap selanjutnya adalah akan diberikan Kartu Blora Pintar, anak-anak yang tidak masuk dalam Program Indonesia Pintar akan diberikan beasiswa yang besarnya sama dengan penerima program PIP.</p>
4	MANDHENG SEDULUR METHENG Pendampingan dan Dukungan pada Ibu Hamil	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Inovasi ini bisa menjadi bagian dari sistem pelayanan kesehatan ibu hamil di tingkat FKTP, FKTL dan masyarakat guna percepatan penurunan kematian ibu dan bayi di Kabupaten Blora; • Adanya dukungan dari pemangku kebijakan, Perangkat Daerah terkait, Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP), Fasilitas Kesehatan Tingkat Lanjutan (FKTL) dan masyarakat dalam penerapan inovasi berkelanjutan.
5	LAKON e-SIKERA SAKTI Layanan Kartu Kuning <i>Online</i> Sistem Informasi Kerja dan Sarana Industri	Tenaga Kerja	Manfaat dari LAKON e-SIKERA SAKTI (Layanan Kartu Kuning <i>Online</i> Sistem Informasi Kerja dan Sarana Industri) adalah sebagai fasilitasi dalam pemberian informasi menjaring pencaker dan pemberian pelatihan.
6	Si JAKA Sistem Informasi Jalan dan Jembatan Kabupaten	Pekerjaan Umum	Memberikan gambaran secara nyata mengenai keadaan jaringan jalan yang sebenarnya, dengan tersedianya basis data peta jaringan jalan dalam format yang sesuai untuk aplikasi SIG, maka akan memudahkan pengambilan keputusan dan keterpaduan perencanaan antara jaringan jalan dengan sektor perekonomian, sosial budaya, dan pertahanan keamanan.
7	GEMPES Gerakan Ember Penurun Stunting	Kelautan dan Perikanan	Membantu pemerintah dalam menekan laju inflasi melalui kemandirian pangan dalam lingkup keluarga dan Upaya pencegahan stunting melalui kegiatan budidaya perikanan dan sayuran dalam ember.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
8	DLH RAMAH Pengambilan Sampah Dari Rumah	Lingkungan Hidup	<ul style="list-style-type: none"> • Terkelolanya sampah di Kabupaten Blora; • Berkurangnya titik lokasi pembuangan sampah liar; • Meningkatnya pelayanan persampahan di Kabupaten Blora; • Menambah PAD dari pelayanan persampahan; • Tercapainya Jakstrada persampahan Kabupaten Blora.
9	Pelaksanaan Program Pengabdian Kepada Masyarakat Berupa Produksi Briket Arang Limbah Biomassa Tempat Pemrosesan Akhir (TPA) Blora	Lingkungan Hidup	<ul style="list-style-type: none"> • Terkelolanya sampah di Kabupaten Blora; • Diperolehnya bahan baku alternatif pengganti Batu bara; • Umur pakai TPA menjadi lebih panjang; • Tercapainya Jakstrada persampahan Kabupaten Blora.
10	Bak Kontainer Sampah Terpilah	Lingkungan Hidup	<ul style="list-style-type: none"> • Terkelolanya sampah di Kabupaten Blora; • Masyarakat mulai terbiasa untuk melakukan pemilahan sampah dari rumah; • Pengelolaan sampah di TPA menjadi lebih efektif dan efisien karena sampah yang masuk ke TPA sudah dalam kondisi terpilah sesuai dengan jenis sampahnya; • Tercapainya target Jakstrada Persampahan Kabupaten Blora.
11	PUNGKAS Penyusunan Anggaran Kas	Otonomi Pemerintahan Umum Adm Keuangan Daerah	Peningkatan mutu pelaksanaan APBD dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah yang lebih baik sesuai dengan tahapan proses perencanaannya.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
12	SIFAT MBAH KERAS Optimalisasi Pemanfaatan Limbah Keras Untuk Bahan Pembuatan Karya Kerajinan Dan Pameran Kerajinan	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Diri sendiri yakni dapat mengaktualisasikan nilai-nilai BerAkhlak dalam rangka mewujudkan <i>Smart Governance</i>; • Peserta didik yakni memiliki aktivitas belajar dan pengalaman belajar yang baru dan bervariasi. Selain itu, peserta didik lebih termotivasi serta memiliki rasa menghargai suatu karya seni; • Guru yakni memotivasi untuk memberikan aktivitas belajar kepada peserta didik yang inovatif dan sesuai dengan kondisi saat ini (<i>update</i>) serta dapat berkolaborasi untuk merencanakan pembelajaran yang lebih baik; • Sekolah yakni memperhatikan proses belajar mengajar sehingga dapat menjaga mutu sekolah dan mencapai visi sekolah.
13	SACOPER Aplikasi SAC untuk Meningkatkan Kemampuan Berhitung Peserta Didik	Pendidikan	Hasil belajar peserta didik meningkat, serta meningkatkan motivasi belajar peserta didik sehingga dapat mempengaruhi prestasi belajar.
14	GENTING Genre Peduli Stunting	Pengendalian Pendudukan dan Keluarga Berencana	Dengan adanya inovasi Genting ini tingkat kehadiran orang tua keluarga stunting dan keluarga beresiko stunting menjadi meningkat, dan adanya tambahan asupan gizi bagi balita, dengan demikian balita stunting dan balita resiko stunting dapat termonitor tumbuhkembangnya dan dapat meningkatkan tumbuh kembang dengan adanya bantuan asupan gizi.
15	GETARAN Optimalisasi <i>Google Quiz</i> Dan Setara Daring Pada Pembuatan Soal UPK Berbasis AKM Di SKB Blora	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Tutor kesetaraan SKB Blora, yaitu memberikan pengetahuan dan pengalaman baru tentang fitur <i>Google Quiz</i> dan seTARA daring untuk membuat soal UPK berbasis AKM yang lebih variatif, tutor juga dapat menggunakan fitur yang telah digunakan dalam pembelajaran lain tidak hanya UPK namun bisa ujian modul atau pembelajaran harian, • Peserta didik, yaitu akan lebih menyukai soal evaluasi yang menggunakan perangkat elektronik, dan juga soal AKM ini menarik dan tidak membosankan karena tidak hanya soal pilihan ganda saja, namun ada tipe soal lain dan ada bacaan menarik yang memungkinkan lebih banyak interaksi antara peserta didik dan perangkat yang digunakan.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
16	RENSBOOKS <i>ONLINE</i> Resensi Buku <i>Online</i>	Perpustakaan	<ul style="list-style-type: none"> • Media komunikasi kepada pemustaka aktual maupun pengguna potensial dalam upaya mengenalkan koleksi perpustakaan melalui resensi maupun review suatu buku; • Mengenalkan perpustakaan kepada khalayak; • Membangun konektivitas antar pemustaka dalam konteks literasi informasi; • Meningkatkan peran pustakawan untuk memajukan budaya baca Masyarakat.
17	SIMPEMDES Sistem Informasi Manajemen Pemerintahan Desa	Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	<ul style="list-style-type: none"> • Menciptakan tertib administrasi bagi Desa; • Memudahkan Pemerintah Desa dalam melakukan manajemen data dan informasi secara efektif, efisien, akuntabel, dan transparan; • Memudahkan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Blora dalam monitoring dan evaluasi penyelenggaraan Administrasi Pemerintahan Desa.
18	LAPAK PAK RT Layanan Adminduk Keliling bagi Pemilih Pemula dan Penduduk Rentan Adminduk	Kependudukan dan Catatan Sipil	Penyusunan Data Pemilih untuk Pemilihan Presiden dan Wakil Prsiden 2024, Pemilu Legislatif 2024 dan Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2024 terlaksana tepat waktu.
19	LIMO OBSEDING ETANTING Optimalisasi Model <i>Problem Based Learning</i> Dalam Pembelajaran Tema 4 Sehat Itu Penting	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa menjadi bersemangat dan antusias selama mengikuti pembelajaran di kelas; • Kompetensi pembelajaran bisa tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif dan antusias siswa dalam mengikuti pembelajaran di kelas; • Terwujudnya visi sekolah dalam mewujudkan warga sekolah yang unggul dalam prestasi serta menguasai ilmu dan teknologi; • Dengan adanya kegiatan habituasi dan aktualisasi, mampu mengaktualisasikan nilai-nilai dasar PNS melalui berbagai kegiatan yang dilakukan.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
20	OPERAN Optimalisasi Persiapan Asesmen Nasional	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu mulai terbiasa menggunakan laptop; • Guru, yaitu bisa belajar bersama karena soal asesmen nasional termasuk Soal HOTS <i>Higher Order Thinking Skill</i> merupakan soal-soal yang memerlukan kemampuan berfikir tingkat tinggi (menganalisis, mengevaluasi, dan mencipta) dalam pengerjaannya; • Sekolah, yaitu membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan misi sekolah, terlebih selama norma baru berlangsung.
21	Mbloro Ijo Royo-Royo	Lingkungan Hidup	<ul style="list-style-type: none"> • Pohon menghasilkan oksigen (O₂) pada siang hari. Oksigen ini merupakan sumber kehidupan, unsur senyawa esensial yang sangat dibutuhkan oleh manusia dan hewan dalam proses respirasi; • Pohon menyerap karbon dioksida dan gas-gas beracun lainnya pada siang hari, saat menghasilkan oksigen. Karbon dioksida ini merupakan unsur senyawa yang mempunyai andil besar terhadap krisis dan kerusakan lingkungan hidup global, seperti penipisan lapisan ozon yang berdampak pada meningkatnya panas bumi dan kondisi iklim yang tidak stabil belakangan ini; • Akar pohon menyerap air hujan yang masuk ke dalam tanah, mengikat air tanah, dan mencegah air meluap menjadi banjir saat musim hujan. Air yang diikat oleh pohon ini menyumbang andil besar munculnya mata air atau sekurang-kurangnya menjaga stabilitas debit air pada mata air dan Sungai; • Pohon menghasilkan bunga, buah, daun, batang, kayu, akar dan biji yang dapat dimanfaatkan oleh manusia dan hewan. Disamping sebagai sumber makanan dan bahan bangunan rumah, juga sebagai bahan dasar obat-obatan dan potensi perekonomian.
22	BAKPAU YOU Belajar Penjasorkes Menggunakan Media YouTube Bagi Siswa	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Optimalnya pembelajaran di masa PJJ (Pembelajaran Jarak Jauh) yang berakibat pada menurunnya minat belajar siswa pada mata pelajaran penjasorkes; • Meningkatnya <i>self control</i> siswa dalam pemakaian handphone pada saat PJJ mata pelajaran penjasorkes;

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Optimalnya partisipasi siswa dalam pengumpulan tugas mata pelajaran penjasorkes; • Terciptanya kesesuaian capaian pembelajaran antar guru pada matapelajaran yang sama yaitu mata pelajaran penjasorkes; • <i>Website</i> berjalan dengan optimal.
23	Ngedekke Omah Layak Huni	Perumahan	<ul style="list-style-type: none"> • Berkurangnya jumlah RTLH di Kabupaten Blora; • Meningkatnya efisiensi dan efektifitas program Ngedekke Omah Layak Huni; • Memberdayakan operator desa dan masyarakat dalam pelaksanaan program; • Pendataan RTLH yang valid; • Sebagai database monitoring dan laporan hasil monitoring.
24	OPER DELEAR Optimalisasi Pembelajaran <i>Blended Learning</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi organisasi terselenggaranya pelayanan publik terbaik kepada peserta didik; • Bagi guru memudahkan proses kegiatan belajar mengajar dari rumah dengan pembelajaran kooperatif dengan mengoptimalkan Vidio Call WhatsApp, Google-form maupun WhatsApp Group; • Bagi siswa terpenuhi serangkaian kegiatan pembelajaran yang berjalan dengan pelayanan publik terbaik untuk siswa; • Bagi masyarakat kembalinya kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan publik sekolah.
25	LAPOR PAK SEK	Adm Keuangan Daerah	Memudahkan untuk melihat capaian penerimaan setiap Perangkat Daerah dalam satu laporan dan laporan tersebut dapat diakses di aplikasi SIPKD/ <i>e-finance</i> Kabupaten Blora.
26	Kerja Bakti Bareng	Lingkungan Hidup	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya peran serta masyarakat dalam pengelolaan persampahan; • Teratasinya permasalahan sampah di Kabupaten Blora; • Terciptanya lingkungan yang bersih; • Tercapainya penurunan angka stunting di Kabupaten Blora; • Tercapainya Jakstrada persampahan Kabupaten Blora;

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Diraihnya penghargaan Adipura.
27	GERAKAN SEJUTA KOTAK UMAT Gerakan Masif menjadikan Kotoran TernAK bermutu dan bermanfaat	Pertanian dan Ketahanan Pangan	<ul style="list-style-type: none"> • Menyuburkan tanah pertanian; • Menyuburkan tanaman pertanian; • Meningkatkan produktivitas pertanian; • Mengurangi ketergantungan terhadap pupuk kimia; • Menghemat biaya produksi pertanian; • Membuat lingkungan menjadi bersih; • Memperoleh pupuk organik berkualitas.
28	MALAM 5 KALA Pengoptimalan Pembelajaran Matematika materi skala	Pendidikan	Dapat memperbaiki pembelajaran yang kurang optimal, motivasi siswa untuk mengikuti pembelajaran meningkat serta mengaktualisasikan nilai-nilai ANEKA serta mengimplementasikan mata diklat Manajemen ASN dan Pelayanan Publik untuk meningkatkan mutu pembelajaran.
29	KATMOSIL VITIF	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu menjadi bersemangat dan termotivasi dalam mengikuti pembelajaran secara daring dengan digunakannya media video dan kegiatan kreatif. • Guru, yaitu tujuan pembelajaran yang dirancang tercapai dengan adanya partisipasi aktif dan antusiasme siswa selama pembelajaran daring. • Sekolah, yaitu terwujudnya visi sekolah yaitu berprestasi, berkarya, dan berakhlak.
30	OPPEC PLS Optimalisasi Penggunaan Papan Pecahan Dengan Pemanfaatan Lingkungan Sekolah	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik, dengan terlaksanannya pembelajaran menggunakan model PBL (<i>Problem Based Learning</i>), akan meningkatkan pemahaman peserta didik agar lebih tertarik dengan pembelajaran tematik terutama materi pecahan; • Guru, dengan terlaksanannya pembelajaran menggunakan model PBL (<i>Problem Based Learning</i>), akan meningkatkan profesionalitas dan kreativitas guru dalam memberikan pembelajaran kepada peserta didik; • Sekolah, dengan terlaksanannya pembelajaran menggunakan model PBL (<i>Problem Based Learning</i>), akan memberikan inovasi pembelajaran

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			bervariasi sehingga dapat ditularkan ke kelas yang lain; • Terlaksanannya pembelajaran menggunakan model PBL (<i>Problem Based Learning</i>), memberikan kontribusi dalam visi Kabupaten Blora yaitu Terwujudnya Insan yang Berkarakter, Cerdas, Berprestasi, Berbudaya, berwawasan lingkungan dan Berimtaq; • Terlaksanannya pembelajaran menggunakan model PBL (<i>Problem Based Learning</i>), juga memberikan kontribusi pada misi ke 1 yaitu Melaksanakan Pembelajaran dan Bimbingan Secara Efektif dan Kreatif, sehingga Setiap Siswa berkembang secara Optimal Sesuai Potensi Yang dimiliki.
31	SEMISSAWA MOLOR Optimalisasi Semissawa Unggah-Ungguh Bahasa Jawa	Pendidikan	Dapat mengefektifkan pencapaian tujuan pembelajaran, menumbuhkan karakter baik pada siswa, dan sebagai masyarakat Jawa siswa lebih mengenal lagi unggah-ungguh dalam bersikap dan bertutur kata.
32	APEL LUMMER Aplikasi Penilaian Kurikulum Merdeka	Komunikasi dan Informatika	Memudahkan pekerjaan guru untuk mengolah nilai, selanjutnya di rangkai dalam sebuah laporan hasil belajar peserta didik dengan menggunakan aplikasi sederhana dan mudah sekali dalam penggunaannya.
33	CARIK JIPANG Cara <i>Mirroring</i> untuk Menyajikan Pengelolaan Data Anggaran	Adm Keuangan Daerah	Inovasi CARIK JIPANG dapat membuat proses penyusunan anggaran menjadi lebih efektif dan efisien karena penginputan hanya dilakukan sekali <i>input</i> .
34	OPEN E-KONS	Pendidikan	• Siswa, yaitu siswa dapat memanfaatkan e-konseling dan layanan bimbingan konseling dapat dilakukan kapan saja dan dimana saja dengan penanganan yang cepat dan lebih mudah; • Guru, yaitu meningkatkan ketrampilan guru dalam mengembangkan pelayanan bimbingan konseling di sekolah sehingga untuk memenuhi kebutuhan siswa terkait dengan tugas perkembangannya.
35	OH BETE DEMEMONS Optimalisasi Hasil Belajar Matematika dengan Metode Demonstrasi	Pendidikan	• Meningkatnya motivasi dan hasil belajar siswa; • Meningkatkan kompetensi dalam mengajar dan meningkatkan peran sebagai ASN yang berkualitas serta bermanfaat bagi lingkungan sekitar; • Membantu terciptanya proses pembelajaran yang aktif, efektif, dan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			menyenangkan sesuai dengan tujuan organisasi.
36	OPEN BUPER Optimalisasi Pemanfaatan Buku Perpustakaan Dalam Kegiatan Belajar Mengajar	Perpustakaan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Sekolah Dengan optimalnya pelayanan pendidikan yang diberikan penulis yang berdampak pada optimalnya pemanfaatan perpustakaan sekolah dalam kegiatan belajar mengajar sehingga diharapkan bisa turut serta berkontribusi terhadap misi sekolah poin ke-4 yaitu: Menumbuhkembangkan kesadaran warga sekolah untuk menghargai, mencintai, dan melestarikan budaya dan lingkungan; • Bagi pemerintah Kegiatan yang penulis laksanakan berkontribusi terhadap visi Pemerintah Kabupaten Blora yaitu Sesarengan Mbangun Blora Unggul dan Berdaya Saing; • Bagi Peserta didik Kegiatan pemanfaatan buku perpustakaan sebagai sumber belajar peserta didik membuat mereka lebih bisa menggunakan buku tersebut dalam kegiatan belajar mengajar ataupun sebagai bacaan diwaktu luang untuk memperkaya literasi mereka.
37	OPTIMUS PRIME DAN BUMBLEBEE	Pendidikan	Meningkatkan pemahaman siswa pada materi teks prosedur dengan menggunakan model pembelajaran MDI.

38	PEMABOOK PINTER DEMO Pemanfaatan Flipbook Sebagai Media Pembelajaran Interaktif Dengan E-Modul	Pendidikan	Memudahkan siswa untuk melakukan praktikum serta memudahkan guru dalam membuat media pembelajaran yang sng menarik
39	MEPE ARI Media Pembelajaran <i>Augmented Reality</i>	Pendidikan	Memudahkan guru dan siswa dalam proses pembelajaran sehingga lebih mudah mengajar dan memahami materi yang dipelajari.
40	GUDEG SEHAT Upaya Penggunaan Media Video dan Google Form pada Asesmen Kebutuhan Peserta Didik	Pendidikan	Manfaat inovasi ini adalah untuk memudahkan layanan asesmen kebutuhan peserta didik dengan mengisi angket kebutuhan peserta didik yang dapat melalui link drive angket dapat dengan mudah diakses dimanapun dan kapanpun dan dapat diolah hasilnya secara mudah dan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			cepat tanpa membutuhkan waktu yang lama sehingga pelayanan BK dapat terlaksana dengan baik.
41	OPPA DORA	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa Siswa mendapat layanan pembelajaran yang baru, menarik, menyenangkan dan interaktif sehingga sehingga berdampak pada peningkatan penguasaan kompetensi peserta didik sesuai yang diharapkan. • Guru Mengembangkan kemampuan guru untuk berinovasi dalam penggunaan media pembelajaran Kabupaten Blora. • Sekolah Dapat meningkatkan kualitas pendidikan di lingkungan Kabupaten Blora dan Membantu mewujudkan Visi dan Misi Kabupaten Blora.
42	MEDULAR POINT Penggunaan Variasi Media Ular Tangga Dan Power Point	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru, yaitu menjadikan guru lebih kreatif dan inovatif dalam membuat berbagai media pembelajaran • Peserta didik, yaitu peserta didik akan mendapatkan pelayanan pembelajaran dengan baik menggunakan media pembelajaran Ular Tangga dan Power Point (Medular Point) sehingga meningkatkan pemahaman terhadap materi yang disampaikan dan meningkatkan hasil belajar peserta didik. • Sekolah yaitu berkontribusi terhadap terwujudnya visi dan misi sekolah dan penguatan nilai-nilai organisasi.
43	Si DADUNG Optimalisasi Budaya Peduli Lingkungan Dengan Kampanye Melalui Media Sosial	Pendidikan	Sekolah menjadi semakin bersih, sehat dan nyaman setelah adanya kampanye budaya peduli lingkungan karena semua warga sekolah memiliki motivasi yang tinggi untuk menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. Selanjutnya guru mampu mendorong dan memotivasi siswa dan seluruh warga sekolah untuk peduli terhadap lingkungan. Serta menjadi tauladan yang nyata bagi siswa untuk peduli terhadap lingkungan. Melalui kampanye budaya peduli lingkungan pada media sosial menjadikan Siswa

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			menjadi lebih bersemangat dan termotivasi untuk meningkatkan kepedulian dan kecintaan terhadap lingkungan.
44	SIMAPAN Optimalisasi Penerapan Norma Kesopanan Pada Siswa	Pendidikan	Tercapainya tujuan pembelajaran mapel PPKn, yaitu siswa mampu menerapkan norma kesopanan pada siswa.
45	OPEN BLENDER Optimalisasi Sistem <i>Blended Learning</i> Pada Siswa	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu terfasilitasi mendapatkan pembelajaran selama daring seperti pembelajaran secara tatap muka membuat siswa bersemangat dalam memahami materi dan mengerjakan soal evaluasi; • Guru, yaitu menambah kreatifitas dalam kegiatan pembelajaran ketika daring (<i>online</i>) dan pemberian soal evaluasi; • Pengunjung lain, yaitu mencari referensi tentang pembelajaran <i>blended learning</i>; • Sekolah, yaitu menambah inovasi dalam kegiatan pembelajaran ketika daring (<i>online</i>) dan pemberian soal evaluasi.
46	SEPEDA MANIA Variasi Media Pembelajaran Digital Mata Pelajaran IPA	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi peserta didik, pemanfaatan variasi media pembelajaran digital dapat meningkatkan hasil belajar dan minat belajar siswa karena proses pembelajaran yang tidak monoton dan sesuai dengan perkembangan teknologi. • Bagi guru, adanya pemanfaatan variasi media pembelajaran digital memberikan Pengalaman baru dalam proses kegiatan belajar dan mengajar berbasis ICT. • Bagi sekolah, meningkatkan kualitas layanan kegiatan belajar dan mengajar yang baik dan bervariasi.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
47	OPERAN VARIASI MEDON Optimalisasi Pembelajaran Melalui Variasi Media <i>Online</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru lebih mudah dan terbantu dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran selanjutnya berdasarkan kekurangan dan kelebihan yang telah di catat pada kegiatan sebelumnya. • Peserta didik juga lebih mudah dalam memantau nilai hasil belajarnya dan dapat membandingkan dengan hasil teman lainnya. Dengan dilakukannya evaluasi terhadap kegiatan yang telah dilakukan, sekolah memiliki catatan mengenai apa yang harus diperbaiki dan dikembangkan untuk proses belajar dan mengajar kedepan.
48	IMPEN DATAR Implementasi Penggunaan Media Power Point Dan Roda Putar Pada Pembelajaran IPA	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memotivasi siswa untuk belajar; • Meningkatkan hasil belajar siswa; • Menciptakan pembelajaran yang menarik dan menyenangkan.
49	DISPENSASIKU Digitalisasi Penerapan Basa Krama Setiap Kamis dan Sabtu	Pendidikan	<p>Kegiatan aktualisasi dan habituasi memberikan manfaat bagi peserta didik yakni memiliki aktivitas belajar dan pengalaman belajar yang baru dan bervariasi. Pencapaian hasil belajar mengalami kenaikan sebesar 31%, yaitu dari 69% menjadi 100%. Selain itu, peserta didik dapat mengakses materi dan latihan kapan saja dan di mana saja. Adapun aktualisasi dan habituasi mengenai digitalisasi penerapan basa krama dalam pembelajaran Bahasa Jawa memberikan manfaat bagi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik yakni memiliki aktivitas belajar dan pengalaman belajar yang baru dan bervariasi (teori dan praktik). Selain itu, peserta didik dapat mengakses materi basa krama kapan saja dan di mana saja. • Guru yakni memotivasi untuk memberikan aktivitas belajar kepada peserta didik yang inovatif dan sesuai dengan kondisi saat ini (<i>update</i>) serta dapat berkolaborasi untuk merencanakan pembelajaran yang lebih baik. • Sekolah yakni memperhatikan proses belajar mengajar sehingga dapat menjaga mutu sekolah dan mencapai visi sekolah.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
50	MEPE VARI Penggunaan Media Pembelajaran Variatif Dalam Pembelajaran Tematik	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa yaitu, menjadi bersemangat dan antusias dalam mengikuti PTMT • Guru yaitu, memperoleh wawasan baru mengenai media pembelajaran sehingga kegiatan belajar mengajar PTMT menjadi lebih menarik. • Sekolah yaitu, kegiatan belajar mengajar disekolah menjadi lebih interaktif dan menyenangkan.
51	MALU MINTA JAJAN Optimalisasi Penggunaan Media Inovatif Guna Meningkatkan Hasil Belajar Siswa	Pendidikan	<p>Adapun manfaat bagi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu lebih memiliki tertarik dalam mengikuti pembelajaran yang dilakukan oleh guru; • Guru, yaitu membuat guru menjadi lebih kreatif dan inovatif; • Sekolah, yaitu memberikan alternatif bagi semua guru dalam memilih tehnik pembelajaran ataupun media pembelajaran yang digunakan.
52	PAWAI PASUKAN Variasi Media Untuk Meningkatkan Minat Belajar Pada Siswa.	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Manfaat bagi guru meliputi: <ul style="list-style-type: none"> a. Pembelajaran dengan poster dan wayang membuat guru aktif dalam mengembangkan media ajar; b. Papan Prestasi membuat guru lebih aktif dalam mengapresiasi keaktifan peserta didik; c. Sudut Pajang Peserta didik membuat guru lebih semangat dalam menilai hasil karya peserta didik; d. Kuis dalam jaringan mengasah keterampilan guru dalam membuat soal yang baik dan meningkatkan kemampuan guru untuk belajar memanfaatkan media daring dan memudahkan dalam penilaian. • Manfaat bagi siswa meliputi: <ul style="list-style-type: none"> a. Siswa menjadi tidak jenuh dengan media poster dan wayang; b. Papan prestasi membuat siswa aktif dalam mengikuti pembelajaran; c. Siswa menjadi semangat dalam membuat hasil karya terbaik dan mengapresiasi karya peserta didik lain; d. Siswa menjadi senang saat mengerjakan evaluasi. • Manfaat bagi sekolah: <ul style="list-style-type: none"> a. Dengan seluruh kegiatan tersebut sekolah dapat meningkatkan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>personal branding di mata masyarakat;</p> <p>b. Kegiatan ini menghasilkan media pembelajaran yang waktu kebermanfaatannya berkelanjutan sehingga menambah variasi media pembelajaran yang dimiliki sekolah.</p>
53	ASI LEGI Optimalisasi Literasi Digital	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu dapat meningkatkan motivasi atau minat belajar menjadi lebih baik atau meningkat. • Guru, yaitu menjadikan salah satu solusi yang dapat digunakan untuk mengembangkan media pembelajaran. • Sekolah, yaitu membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan misi sekolah, terlebih selama norma baru berlangsung.
54	OPNAME PEMBATIK	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik yaitu, menjadi lebih bersemangat dan antusias dalam mengikuti pembelajaran; • Guru yaitu, memperoleh wawasan baru mengenai media pembelajaran sehingga kegiatan belajar mengajar menjadi lebih menarik; • Sekolah yaitu, kegiatan belajar mengajar di sekolah menjadi lebih interaktif dan menyenangkan berkat adanya media pembelajaran yang efektif. <p>Belajar tidak lagi hanya sekedar proses menyalin tulisan dari papan tulis ke buku, melainkan pembelajaran menjadi lebih bermakna dan dapat dipahami secara utuh oleh siswa. Semua kegiatan memberikan kontribusi pada pencapaian visi, misi, tujuan, dan memberikan penguatan pencapaian nilai budaya organisasi SDN Sambonganyar. Selanjutnya, penulis berkomitmen untuk melanjutkan aktualisasi habituasi nilai dasar BERAKHLAK dan implementasi Agenda 3, sebagaimana telah tertuang pada lembar komitmen.</p>
55	SIVAR MORAN Optimalisasi Variasi Model Pembelajaran Tematik	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu memahami materi ekosistem dan jaring-jaring makanan; • Guru, yaitu mendapatkan pengetahuan baru dengan menerapkan model pembelajaran <i>Discovery Learning</i>, PBL (Pembelajaran Berbasis

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>Lingkungan), dan <i>Make a Match</i>;</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sekolah, yaitu membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan MISI dan VISI sekolah; • Peserta Latsar, bertambahnya pengetahuan dan pengalaman tentang cara menerapkan model pembelajaran yang inovatif dan kreatif untuk melaksanakan pembelajaran.
56	OPPA BUCAN Optimalisasi Penggunaan Media Bunga Pecahan	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Peserta Latsar, Agar senantiasa mengaktualisasikan Nilai-nilai dasar Ber-AKHLAK sesuai dengan peran dan kedudukan PNS dalam mewujudkan <i>Smart Governance</i> serta selalu meningkatkan kompetensi. • Bagi Orang tua/ Wali Siswa, Agar senantiasa memantau perkembangan belajar siswa saat dilingkungan rumah atau tempat tinggal. • Bagi Masyarakat, Agar ikut berpartisipasi mendukung kegiatan siswa di lingkungan sekolah.
57	KATA KIAMAT Optimalisasi Pembelajaran Membaca Dengan Menggunakan Kartu Kata Dan Kartu Kalimat	Pendidikan	Tersedianya media pembelajaran kartu kata dan kartu kalimat, Siswa lebih lancar membaca setelah melakukan kegiatan BARISCA, Siswa lebih lancar membaca setelah jam pelajaran tambahan membaca, Siswa melaksanakan tugas membaca bersama orang tua di rumah sehingga menjadi lancar membaca, sehingga hasil Aktualisasi tersebut mampu mengoptimalkan pembelajaran membaca siswa.
58	SILIA BAKAR Optimalisasi Pemanfaatan Limbah Anorganik Untuk Bahan Karya Kerajinan	Pendidikan	Kegiatan ini membuat peserta didik menjadi antusias dalam pemberian dan pesertadidik menjadi kreatif dalam praktik sekaligus meningkatkan motivasi peserta didik dalam pemanfaatan limbah anorganik untuk bahan pembuatan karya.
59	WARISO ABMYAR Penggunaan <i>Word Wall</i> Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Materi Aksara Jawa Angka	Pendidikan	Kontribusi / manfaat kegiatan inovasi media pembelajaran inovatif berbasis digital <i>Word wall</i> Aksara Jawa Angka untuk tercapainya visi-misi penguatan nilai-nilai organisasi “Melaksanakan kegiatan evaluasi penggunaan media pembelajaran <i>Word Wall</i> ”. Serta berkontribusi terhadap Visi Kabupaten Blora, yaitu “Sesarengan mBangun Blora Unggul dan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>Berdaya Saing”. Selanjutnya juga mendukung Misi ke-1 Kabupaten Blora “Membangun sumber daya manusia yang berkualitas, berdaya saing dan berkarakter”. Serta menguatkan nilai organisasi “Normatif, Loyal dan Ikhlas”. Selain itu aktualisasi dan habituasi KBM Menggunakan <i>Word Wall</i> telah memberikan manfaat bagi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa yaitu, menjadi lebih bersemangat dalam belajar di kelas sehingga pemahaman terhadap materi pembelajaran meningkat serta hasil belajar siswa meningkat. • Guru yaitu, memperoleh pengalaman baru dalam melaksanakan pembelajaran dengan pendekatan saitifik berbasis media permainan (game) <i>Word Wall</i>. • Sekolah yaitu, kegiatan belajar mengajar di sekolah menjadi lebih interaktif dan menyenangkan.
60	PEMEMO Pembelajaran Menyenangkan Meningkatkan Motivasi	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa yaitu memotivasi siswa dalam mengikuti pembelajaran yang ada disekolah. • Guru yaitu meningkatkan peran guru sebagai fasilitator dan motivator bagi siswa serta peran guru sebagai ASN yang berkualitas diberbagai kegiatan. • Sekolah yaitu sebagai ide program kegiatan rutin bagi sekolah dengan mengaplikasikan kegiatan-kegiatan tersebut pada setiap kelas. • Saya selaku penulis dan juga peserta latsar karena dapat mengimplementasikan nilai BerAKHLAK dalam kegiatan sehari-hari dan diharapkan akan menjadi suatu kebiasaan pada diri saya dalam melakukan segala kegiatan.
61	KAPAL PECAH Penerapan Model Pembelajaran <i>Cooperative Learning</i> Dengan Media Papan Pecahan	Pendidikan	<p>Adapun manfaat kegiatan Aktualisasi dan Habituasi antara lain sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa lebih tertarik dan antusias dalam mengikuti pembelajaran; • Guru menjadi lebih kreatif dan adaptif terhadap perkembangan media dan model pembelajaran yang sesuai dengan indikator kopetensi; • Sekolah dapat memberikan layanan yang baik kepada siswa sehingga

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>dapat mewujudkan visi misi dan tujuan dari sekolah yang ada. Semua kegiatan memberikan kontribusi pada pencapaian visi dan misi Pemerintah Kabupaten Blora serta tujuan dan memberikan penguatan pencapaian nilai budaya organisasi kabupaten Blora. Selanjutnya penulis berkomitmen untuk melanjutkan aktualisasi dan habituasi nilai dasar BerAKHLAK dan mengimplementasikannya pada pembelajaran selanjutnya dengan membuat media pembelajaran yang inovatif dan kreatif. Dan dalam kegiatan ini saya membutuhkan tanggung jawab, kejujuran, serta berintegritas tinggi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada semua warga sekolah. Jadi saya lebih menekankan nilai ASN Berorientasi Pelayanan dan Kompeten supaya semua warga sekolah dapat merasakan pelayanan yang memuaskan.</p>
62	OPTIGOO Optimalisasi Pembelajaran Bahasa Indonesia	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Peserta didik, yaitu menjadi lebih aktif, bersemangat, dan antusias dalam kegiatan pembelajaran; • Bagi Guru, yaitu memiliki media pembelajaran yang menarik dan membuat peserta didik lebih aktif dalam pembelajaran; • Bagi Sekolah, yaitu kegiatan belajar mengajar di sekolah menjadi lebih interaktif dan menyenangkan.
63	MOBEL PIPIN	Pendidikan	<p>Manfaat Inovasi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bagi Siswa, yaitu menjadi lebih tertarik dengan pembelajaran tematik dan hasil belajar siswa meningkat; • Guru, yaitu menjadi lebih kreatif dan inovatif dalam mempersiapkan serta melaksanakan kegiatan pembelajaran; • Sekolah, yaitu menjadi tempat yang menyenangkan bagi siswa dan administrasi sekolah menjadi lengkap; • Peserta Latsar, yaitu menambah wawasan dan pengetahuan tentang dunia pendidikan.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
64	OPDUMHBM	Pendidikan	<p>Bagi sekolah, terwujudnya visi sekolah “Terwujudnya insan yang beriman dan bertaqwa, sopan santun, unggul dalam ilmu pengetahuan dan teknologi, kreatif dan berprestasi.” Selain itu, diharapkan juga dapat mendukung guru untuk terus menerapkan nilai-nilai BerAKHLAK sehingga semua visi dan misi sekolah dapat dilaksanakan.</p> <p>Bagi guru, dengan menggunakan model pembelajaran <i>Problem Based Learning</i> diharapkan pembelajaran bisa tercapai secara efektif, aktif dan siswa menjadi antusias dalam mengikuti kegiatan belajar di sekolah sehingga akan mempengaruhi hasil belajarsiswa.</p> <p>Siswa menjadi bersemangat dan antusias dalam proses pembelajaran. Dapat meningkatkan hasil belajar siswa.</p>
65	PENTAS BAHASA Peningkatan Keaktifan Siswa Kelas VIII Dalam Mengikuti Pembelajaran Bahasa Indonesia	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa menjadi bersemangat dan aktif dalam mengikuti PJJ • Siswa jadi terpantau kegiatan belajar mengajarnya dan menjadikan mereka lebih aktif. • Siswa merasa bahwa belajar di rumah juga bias lebih menyenangkan dengan media pembelajaran yang sesuai. • Bagi guru tujuan pembelajaran yang dirancang tercapai dengan adanya partisipasi aktif dan antusiasme siswa dalam mengikuti PJJ. • Meningkatkan kompetensi guru dalam melakukan pembelajaran melalui media yang interaktif, inovatif dan kreatif. • Terwujudnya visi sekolah dalam mewujudkan warga sekolah yang terampil dan berprestasi.
66	MEPEIN LAWAW Media Pembelajaran Inovatif Pallawa	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memenuhi kebutuhan siswa inklusif; • Siswa lebih meningkat minat belajarnya pada pelajaran Bahasa Jawa; • Siswa lebih mudah dalam cara belajar materi Aksara Jawa; • Siswa lebih meningkatkan hasil belajar dibanding sebelum menggunakan Aplikasi Pallawa; • Siswa mulai tumbuh rasa cinta kepada Bahasa dan Budaya Daerah.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
67	SAMBEL VIRAL Strategi Belajar Inovatif Berbasis Video Gerak dan Lagu	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan siswa untuk belajar dan memahami materi ajar; • Memudahkan guru untuk menyusun bahan ajar; • Memudahkan guru dalam menyampaikan materi ajar; • Memudahkan orang tua dalam mengetahui perkembangan anaknya.
68	OPLAS	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa dapat meningkatkan motivasi dan kedisiplinan dari sekarang hingga nanti • Guru menjadi salah satu solusi yang dapat diterapkan untuk meningkatkan kedisiplinan peserta didik • Membantu terciptanya siswa yang disiplin, bermutu, berkualitas dan siswa yang unggul sesuai dengan misi sekolah • Membantu orang tua untuk mengetahui perkembangan anak tentang kedisiplinan di sekolah.
69	MIE INTEL Media Pembelajaran Interaktif	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan siswa untuk belajar secara lebih aktif dan interaktif. • Memudahkan guru untuk menemukan pembelajaran yang bervariasi sehingga dapat menarik perhatian siswa. • Memotivasi guru dan siswa dalam memberikan ide-ide kreatif. • Mengasah keterampilan guru dan siswa dalam menciptakan pembelajaran yang aktif dan menyenangkan. • Memberikan pengalaman pembelajaran yang menarik dan bermakna. • Memudahkan guru dan siswa dalam berinteraksi secara daring. • Memotivasi siswa untuk belajar mengemukakan pendapatnya. • Meningkatkan ketercapaian ketuntasan kriteria minimal (KKM).
70	MEDIA DETEKTIF Media <i>Spin The Wheel</i> Dan E-Modul Interaktif	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memiliki media yang menarik sebagai media dalam meningkatkan pemahaman siswa. • Siswa lebih tertarik untuk terus belajar dan berlatih menyelesaikan soal operasi hitung pecahan dengan menggunakan media <i>spin the wheel</i> (roda putar digital) dan emodul interaktif Penggunaan media dalam pembelajaran dapat memotivasi siswa untuk belajar dan meningkatkan hasil belajar siswa. Menciptakan pembelajaran yang interaktif, menarik dan menyenangkan.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Sekolah memberikan layanan yang baik kepada siswa sehingga dapat mewujudkan misi sekolah yang ada. Terwujudnya visi misi sekolah maka akan berdampak positif pula pada terwujudnya visi-misi kabupaten. Keseluruhan rangkaian kegiatan inovasi yang saya laksanakan juga sebagai upaya mewujudkan digitalisasi sekolah.
71	POWERQUIZ Pembelajaran IPS Menggunakan Power Point Dan Quiziz Bagi Siswa	Pendidikan	Tersedianya pembelajaran Powe Point dan Quizizz (<i>Powerquiz</i>) yang menarik memberikan kontribusi pencapaian visi sekolah "IMTAQ DAN CAKKAB. Juga memberikan kontribusi terhadap pencarian tujuan yaitu" Terselenggaranya Kegiatan Belajar Mengajar yang Aktif, Kreatif, Menyenangkan, dan Inovatif.
72	UJI PENSIL PAMEPO Peningkatan Hasil Belajar IPA	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu lebih tertarik dalam mengikuti pembelajaran yang dilakukan oleh guru; • Guru, yaitu membuat guru menjadi lebih kreatif dan inovatif; • Sekolah, yaitu memberikan alternatif bagi semua guru dalam memilih pembelajaran ataupun media pembelajaran yang digunakan.
73	PETA TERBENING Optimalisasi PTM Terbatas <i>Blended Learning</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat guru menjadi lebih kreatif dan inovatif • Memberikan alternatif bagi semua guru dalam memilih metode pembelajaran ataupun media pembelajaran yang digunakan. • Hasil Pembelajaran Siswa Meningkatkan
74	OPENPOGBA Media Pembelajaran Berbasis <i>Powerpoint</i> Dan <i>GameBoard</i>	Pendidikan	Kegiatan penggunaan Media yang berbasis <i>powerpoint</i> dan <i>game board</i> ini diharapkan dapat berkontribusi dalam kemajuan pendidikan yang termasuk bagi peserta didik, guru dan Sekolah.
75	SIPEN VIPELPOINT Optimalisasi Media Vipel Point Mapel IPA	Pendidikan	Berdasarkan perbandingan nilai hasil <i>pretest</i> dan <i>posttest</i> , dapat diketahui hasil belajar siswa. Penggunaan media inovatif berupa <i>power point</i> yang dilengkapi video pembelajaran dan media TTS (Teka-Teki Silang) pada mupel IPA, terbukti mampu meningkatkan hasil belajar siswa.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
76	PENGEN MENDOAN Pengoptimalan Metode <i>Blended Learning</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Mengembangkan keilmuan dan inovasi pembelajaran • Penggunaan media bisa digunakan untuk mata pelajaran lain • Mengoptimalkan media pembelajaran berbasis digital • Mengoptimalkan literasi digital peserta didik • Mengembangkan jiwa kreativitas dan inovasi peserta didik • Menciptakan pembelajaran yang aktif, menyenangkan dan kebermanfaat.
77	MEPE SITEJA Media Pembelajaran Ngisi Teka-Teki Jawa.	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Sekolah Kegiatan ini menghasilkan media pembelajaran dan lembar kerja yang berbasis IT sehingga dapat menambah variasi media pembelajaran yang dimiliki sekolah. Membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan MISI dan VISI sekolah. • Guru Dengan adanya media pembelajaran dan lembar kerja yang berbasis IT dapat memotivasi para guru untuk pengembangan diri dan dapat menjadi sumber rujukan materi unggah-ungguh. • Peserta didik Siswa dapat termotivasi dan lebih semangat dalam kegiatan pembelajaran dikarenakan adanya media pembelajaran dan lembar kerja yang inovatif. Sehingga nilai siswa dapat meningkat. Siswa dapat mengenal lagu dolanan Kidang Talun karena background video pembelajaran adalah lagu tersebut. Selain itu anak juga mengenal variasi lembar kerja berupa Siteja.
78	OPEN SEMUT Optimalisasi Penggunaan Media Segitiga Multifungsi	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru dapat mengkreasikan media yang menarik sesuai dengan materi dan kebutuhan siswa • Siswa menjadi lebih antusias dan aktif dalam mengikuti pembelajaran matematika • Peningkatan nilai siswa setelah terlaksananya pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran dari canva dan SEMUT • Meningkatkan kreatifitas guru untuk menyusun bahan ajar • Memudahkan siswa dalam menerima materi pembelajaran.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
79	PAMELA SIBLING Peningkatan Media Layanan Informasi Bimbingan Dan Konseling	Pendidikan	Bagi siswa, yaitu siswa mendapatkan informasi mengenai tugas perkembangan sebagai siswa SMP, sehingga dapat melewati perkembangannya dengan baik. Bagi guru, yaitu meningkatkan ketrampilan guru dalam mengembangkan media layanan informasi untuk memenuhi kebutuhan siswa terkait dengan tugas perkembangannya. Dan bagi sekolah, yaitu aktualisasi dan habituasi bisa dijadikan program rutin sekolah sehingga tidak berhenti setelah aktualisasi berakhir.
80	OPEN KURMA Optimalisasi Pembelajaran Kooperatif	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Melalui penggunaan media "Papan Pecahan Sederhana", siswa lebih mudah dalam memahami konsep pecahan. • Melalui penggunaan media "Papan Pecahan Sederhana", siswa lebih mudah dalam menemukan pecahan senilai. • Melalui penggunaan media "Papan Pecahan Sederhana", siswa lebih mudah membandingkan 2 buah pecahan yang memiliki penyebut berbeda.
81	OPTIMETIKA Optimalisasi Media Interaktif Dalam Pembelajaran Matematika	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan peran guru dalam memberikan pelayanan pendidikan kepada peserta didik. • Membantu peserta didik dalam memahami materi dalam setiap pembelajaran. • Peserta didik lebih bersemangat mengerjakan soal evaluasi dengan adanya test secara live.
82	OPTIKPOWER Optimalisasi Pemanfaatan TIK Powerpoint Sebagai Media Pembelajaran	Pendidikan	<p>Manfaat dari penggunaan media pembelajaran berupa powerpoint dan buku digital antara lain sebagai berikut:</p> <p>Siswa: siswa mendapatkan pembelajaran yang menyenangkan karena disertai dengan media yang menarik.</p> <p>Guru: meningkatkan keterampilan guru dalam melaksanakan pembelajaran yang menarik dan menyenangkan serta sesuai perkembangan digitalisasi berupa powerpoint dan buku digital.</p> <p>Orangtua: orangtua dapat membimbing belajar anak dirumah dengan pembelajaran yang sama saat disampaikan di sekolah.</p>

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			Sekolah: menciptakan generasi yang mulai paham dengan pembelajaran menggunakan Teknologi Informasi.
83	Optimalisasi Pengelolaan Layanan dan Aduan Menggunakan Aplikasi SIMNANGKIS	Sosial	Sistem Layanan dan Rujukan Terpadu (SLRT) melalui aplikasi SIMNANGKIS dapat membantu proses pencatatan dan pelaporan terhadap pelayanan-pelayanan yang dilakukan oleh Dinas Sosial P3A Kabupaten Blora.
84	OPOCA KUNCAR Optimalisasi Pemanfaatan Pojok Baca Dengan Buku Kunjungan Dan QR dan Barcode Scanner	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa dapat memanfaatkan waktu luang di pojok baca; • Guru aktif dalam mengupdate materi/ buku yang akan di baca siswa; • Peserta didik mendapatkan fasilitas terkait media digital <i>Cromebook</i>; • Adanya peningkatan kualitas layanan pembelajaran di sekolah yang dapat dijadikan untukmeningkatkan mutu sekolah dengan memanfaatkan media digitalisasi <i>Cromebook</i>.
85	OPTIMUS MIO Media Pembelajaran Berbasis Online	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa yaitu menjadi bersemangat dan antusias selama mengikuti pembelajaran daring. • Guru yaitu kompetensi pembelajaran yang diharapkan bisa tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif dan antusias siswa dalam mengikuti pembelajaran daring. • Sekolah yaitu terwujudnya visi sekolah dalam Terbentuknya Putra Putri Bangsa yang Cerdas, Terampil, Bermoral dan Berbudi Pekerti yang luhur.
86	MIP MEP Optimalisasi Penggunaan Mip Mep	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu dapat meningkatkan motivasi atau minat belajar menjadi lebih baik atau meningkat. • Peserta Latsar, bertambahnya pengalaman dan pengetahuan tentang model pembelajaran dan pembuatan media dalam pembelajaran. • Guru, yaitu menjadikan salah satu solusi yang dapat digunakan untuk mengembangkan model dan media pembelajaran.
87	PENGEN BUCIN Pembelajaran dengan media Buku Pecahan Interaktif	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Menarik minat siswa dalam pembelajaran • Meningkatkan hasil pembelajaran siswa. • Meningkatkan kompetensi guru dalam mengajar.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
88	OPNAME COVID Optimalisasi Penggunaan Media Pembelajaran Selama Pandemi Covid 19	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa yaitu menjadi bersemangat dan antusias selama mengikuti pembelajaran daring maupun luring • Guru yaitu kompetensi pembelajaran yang diharapkan bisa tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif dan antusias siswa dalam mengikuti pembelajaran daring dan luring. • Sekolah yaitu terwujudnya visi sekolah dalam mewujudkan warga sekolah yang unggul dalam prestasi serta menguasai ilmu dan teknologi.
89	MERTUA Media Kartu Kata	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi peserta didik, peserta didik kelas 1 akan mampu meningkatkan hasil belajar khususnya pada materi pelajaran Bahasa Indonesia pada materi menyusun kata • Bagi guru, sebagai guru kita dapat menciptakan kreasi dan inovasi media yang baru dan lebih menarik • Bagi sekolah, akan mampu mencapai visi misi sekolah.
90	OPTI PEMERANTIK Optimalisasi Penggunaan Media Tematik	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu lebih termotivasi untuk belajar karena ada berbagai media dan metode yang digunakan guru untuk menjelaskan materi, sehingga siswa semangat dalam belajar dan mengerjakan tugas. • Guru, yaitu menjadi lebih kreatif dan inovatif dalam menggunakan berbagai media ketika mengajar. • Orang tua, yaitu memudahkan orang tua dalam mendampingi anaknya belajar di rumah dan menimbulkan kepercayaan dan kepuasan orang tua terhadap sekolah.
91	ROLASAN Road Show Literasi Anak Patalan	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat media poster dalam pembelajaran membaca, • Melaksanakan kegiatan pojok literasi digital untuk menyiapkan siswa melaksanakan assesment nasional berbasis <i>online</i>, • Melaksanakan gerakan membaca 15 menit sebelum pembelajaran secara Intensif, • Melaksanakan kegiatan <i>story telling</i>, • Membuat pohon prestasi, • Membuat evaluasi dengan catatan penghubung atau capung antara guru dan orang tua siswa. Indikator kegiatan ini yaitu hasil belajar siswa bisa

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			meningkat, siswa lebih giat dan disiplin dalam belajar, serta meningkatkan motivasi belajar siswa sehingga dapat mempengaruhi prestasi belajar siswa.
92	SI SIBEL MELALUI MP3 DAN MVP3 Optimalisasi Hasil Belajar Melalui MP3 Dan MVP3	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu meningkatkan hasil belajar siswa serta minat dan pengetahuan siswa tentang materi nilai-nilai Pancasila. • Guru, yaitu Pertama, dapat menjadi referensi model pembelajaran PPKn materi nilai-nilai Pancasila di tingkat Sekolah Dasar. Kedua, memperoleh data informasi hasil belajar siswa. Ketiga, membantu dan menentukan program tindak lanjut pembelajaran PPKn. • Sekolah, yaitu memberikan tambahan media pembelajaran PPKn materi nilai-nilai Pancasila yang dapat membantu siswa dalam proses belajar. Mendukung sekolah untuk dapat menjadi sarana belajar siswa untuk lebih mengenal NKRI. Membentuk generasi yang cinta tanah air dan ikut serta dalam mengisi kemerdekaan Republik Indonesia.
93	OPER MEGI Optimalisasi Pembelajaran Berbasis Teknologi	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu siswa mudah menerima pembelajaran dengan media yang menarik. • Memudahkan guru menyusun bahan ajar. • Menghilangkan kegaduhan dalam ruang kelas saat pembelajaran.
94	INOVA BASIK Inovatif Dan Evaluasi Pembelajaran Berbasis Kuis	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Sekolah Bagi sekolah, agar senantiasa menyediakan fasilitas untuk menunjang pelaksanaan pembelajaran. Selain itu, diharapkan juga dapat mendukung guru untuk terus menerapkan nilai-nilai Ber-AKHLAK sehingga semua misi sekolah dapat dilaksanakan. • Guru Bagi guru, diharapkan agar dapat berinovasi dalam menggunakan media pembelajaran dan menggunakan model pembelajaran yang dapat menambah minat peserta didik dalam proses pembelajaran serta ikut berpartisipasi dalam menerapkan nilai-nilai Ber-Akhlak. • Peserta didik

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>Bagi peserta didik, agar senantiasa aktif dalam kegiatan belajar mengajar sehingga tercipta suasana pembelajaran yang aktif, inovatif, kreatif, efektif dan menyenangkan.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Masyarakat Bagi warga sekolah untuk senantiasa mendukung kegiatan yang dilakukan sekolah dalam rangka meningkatkan mutu Pendidikan.
95	OMLEDJAR Optimalisasi Metode Pembelajaran	Pendidikan	Memberikan solusi untuk memecahkan masalah rendahnya hasil belajar siswa pada Kabupaten Blora.
96	MEBEL DELIMA Media Pembelajaran Di Kelas Lima	Pendidikan	<p>Adapun manfaat dari kegiatan ini adalah:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu dapat meningkatkan motivasi, minat dan hasil belajar menjadi lebih baik dan meningkat. • Guru, yaitu menjadikan salah satu solusi yang dapat digunakan untuk mengembangkan media pembelajaran. • Sekolah, yaitu membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan misi sekolah, terlebih selama norma baru berlangsung. • Orang tua siswa, yaitu membantu orang tua siswa untuk mengetahui perkembangan anak-anaknya selama sekolah.
97	OPMED JANTIK	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan motivasi belajar Siswa rendah sehingga berpengaruh terhadap hasil belajar Siswa.; • Guru dapat meningkatkan ketrampilan dalam mengajar Tematik, materi pelajaran tersampaikan dengan baik sehingga tujuan pembelajaran tercapai dan; • Tercapainya Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM).
98	OPEN DIARI Optimalisasi Penggunaan Media Pembelajaran Variatif Pada Pembelajaran IPA	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Menjadikan siswa lebih aktif dalam pembelajaran • Menjadikan siswa lebih mudah memahami materi Pelajaran • Menginspirasi guru untuk membuat media pembelajaran yang variative.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
99	OPENGOSIP	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru, yaitu menjadikan guru lebih kreatif dan inovatif dalam membuat berbagai media pembelajaran serta meningkatkan kemampuan guru dalam mengajar menggunakan berbagai model dan media pembelajaran inovatif; • Peserta didik, yaitu peserta didik akan mendapatkan pelayanan pembelajaran dengan baik menggunakan media pembelajaran Google Slide dan <i>Guest Movement Spinner</i> (GOOSPIN) sehingga meningkatkan pemahaman terhadap materi yang disampaikan dan meningkatkan hasil belajar peserta didik; • Sekolah yaitu berkontribusi terhadap terwujudnya visi dan misi sekolah dan penguatan nilai-nilai organisasi.
100	WADAU BIBUL Wayang Panda Bilangan Bulat	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan siswa dalam memahami bilangan bulat • Meningkatkan keterlibatan siswa dalam proses belajar • Memperkaya pemahaman siswa dengan pengalaman belajar yang bermakna.
101	BERANI HAJAR Media Belajar Inovatif Tingkatkan Hasil Belajar	Pendidikan	Bagi siswa, yaitu dapat meningkatkan motivasi atau minat belajar menjadi lebih baik atau meningkat, bagi guru, yaitu menjadikan salah satu solusi yang dapat digunakan untuk mengembangkan model dan media pembelajaran, bagi sekolah, yaitu membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan misi sekolah, terlebih selama norma baru berlangsung.
102	POWLUCK Optimalisasi Pembelajaran IPS Melalui Media Power Point dan <i>Lucky Wheel</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik, yaitu meningkatkan pemahaman peserta didik terhadap materi Keragaman budaya bangsa. Sehingga hasil belajar peserta didik meningkat. • Guru, yaitu penggunaan model pembelajaran dan media pembelajaran dapat membantu dalam mencapai tujuan pembelajaran yang telah ditetapkan. Serta meningkatkan guru dalam melaksanakan model pembelajaran dan membuat media pembelajaran yang dapat meningkatkan pemahaman siswa terhadap materi pembelajaran terutama IPS.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Sekolah, yaitu terselenggaranya pendidikan yang berkualitas, serta bertambahnya koleksi media pembelajaran yang dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu panjang sehingga berkontribusi dalam peningkatan mutu sekolah.
103	OPEN DIAPEMNOVA Optimalisasi Penggunaan Media Pembelajaran Inovatif	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu lebih bersemangat dan menyenangkan ketika kegiatan pembelajaran berlangsung sehingga berdampak terjadinya peningkatan kemampuan membaca siswa. • Rekan sejawat, yaitu mewujudkan kegiatan pembelajaran yang kreatif dan inovatif sehingga dapat dijadikan inspirasi bagi rekan sejawat untuk menghadirkan kegiatan pembelajaran yang serupa. • Pembelajaran melalui media inovatif yaitu video pembelajaran dan media kartu huruf memberikan pengalaman belajar yang menarik dan berkesan bagi siswa, sehingga dapat dijadikan acuan untuk menerapkan kegiatan pembelajaran yang lain yang dapat menarik minat siswa untuk belajar lebih giat lagi.
104	APEPAJAR Alat Peraga Papan Jari	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu menjadi lebih tertarik dengan matematika dan kemampuan berhitung perkalian siswa meningkat. • Guru, yaitu menjadi lebih kreatif dan inovatif dalam mempersiapkan serta melaksanakan kegiatan pembelajaran. • Sekolah, yaitu menjadi tempat yang menyenangkan bagi siswa dan administrasi sekolah menjadi lengkap.
105	DELMAN OLENG PJBL Siswa Kab. Blora	Pendidikan	Memberikan solusi untuk memecahkan masalah rendahnya hasil belajar siswa guna meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik dengan DELMAN OLENG.
106	SIDIA <i>ONLINE</i> Optimalisasi Media Pembelajaran Berbasis <i>Online</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa menjadi bersemangat dan antusias dalam pembelajaran • Hasil belajar siswa meningkat • Kompetensi guru dalam pembelajaran lebih meningkat • Terwujudnya visi sekolah yang menguasai ilmu dan teknologi.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
107	KAPTEN MACAN caKAP liTErasi dengaN mind MApping CANva	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Untuk meningkatkan tingkat pemahaman siswa akan materi pembelajaran di kelas • Memudahkan guru untuk memberikan materi pada siswa • Mengenalkan IT pada siswa • Meningkatkan motivasi siswa dalam pembelajaran • Menciptakan suasana belajar yang menarik dan menyenangkan.
108	OPEN KOMEDI Optimalisasi Media Pembelajaran Komik Digital Pada Mata Pelajaran IPS	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Mengembangkan keilmuan dan inovasi pembelajaran ; • Penggunaan media bisa digunakan untuk mata pelajaran lain; • Mengoptimalkan media pembelajaran berbasis digital; • Mengoptimalkan literasi digital peserta didik; • Mengembangkan jiwa kreativitas dan inovasi peserta didik; • Menciptakan pembelajaran yang aktif, menyenangkan dan kebermanfaatan.
109	BELMAT MEPED Belajar Matematika Melalui Media Edpuzzle	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa yaitu, menjadi bersemangat dan antusias dalam mengikuti PJJ • Guru yaitu, memperoleh wawasan baru mengenai media pembelajaran sehingga kegiatan belajar mengajar baik PTM ataupun PJJ menjadi lebih menarik. • Sekolah yaitu, kegiatan belajar mengajar disekolah menjadi lebih interaktif dan menyenangkan.
110	PETI BABI SILA Peningkatan Motivasi Belajar Bagi Siswa Blora	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Mendukung ketercapaian visi dan misi serta tujuan SDN, serta memperkokoh nilai budaya sekolah. • Siswa, lebih termotivasi dengan media melalui video, serta kuis yang menarik minat siswa mengikuti pembelajaran selanjutnya, dan tentunya siswa juga merasa senang karena memperoleh reward. • Guru, dapat memberikan materi sesuai dengan pembelajaran melalui video, mengetahui pemahaman materi siswa melalui kuis, serta dapat memberikan <i>reward</i> sesuai kemampuan siswa.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
111	MOTIV KALIAN PERGI KE SEA GAMES Motivasi dengan Kelas Impian, Tropi Prestasi, Menu Pagi, Song dan TGT	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Siswa yaitu siswa menjadi lebih antusias dan semangat mengikuti pembelajaran pada mata pelajaran Tematik. • Bagi Guru yaitu kompetensi pembelajaran yang diharapkan dapat tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif siswa dalam pembelajaran. • Bagi Sekolah yaitu meningkatkan mutu sekolah yaitu dalam mewujudkan warga sekolah yang cerdas dan terampil.
112	OMPENJOL Optimalisasi Media Pembelajaran <i>Online</i> Pada Siswa	Pendidikan	Manfaat bagi guru adalah bisa membuat kegiatan belajar lebih menarik tidak membosankan dan mempermudah dalam menjelaskan materi maupun memberikan tugas kepada siswa. Sedangkan manfaat bagi siswa dalam inovasi ini adalah siswa akan lebih tertarik dalam kegiatan belajar mengajar, dan juga lebih mudah dalam menyerap materi yang disampaikan sehingga hasil belajarnya nanti juga bisa mencapai atau melebihi Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) mata pelajaran Matematika.
113	SI PERI MAMA Optimalisasi Penguasaan Materi Tema 5 Pada Siswa	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat meningkatkan mutu dan kualitas sekolah. • Guru terinovasi dalam kegiatan pembelajaran yang dapat menambah minat dan motivasi peserta didik dalam proses pembelajaran. • Peserta Didik termotivasi, meningkatkan penguasaan materinya dalam kegiatan pembelajaran di kelas sehingga tercipta suasana pembelajaran yang aktif dan menyenangkan sehingga nilainya meningkat. • Dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada sekolah.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
114	GOOMAP Pembelajaran <i>Google Slide</i> Dan Mind Map	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa: Siswa lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran sehingga siswa mudah memahami materi pembelajaran. • Guru: Mempunyai kreatifitas dan keterampilan membuat media pembelajaran berbasis IT/digital dan memberikan pembelajaran yang menyenangkan bagi siswa sehingga dapat mencapai keberhasilan pembelajaran. • Sekolah: Meningkatkan kualitas pembelajaran di sekolah dan memberikan pelayanan terbaik sehingga dapat mencapai tujuan sekolah. • Orang tua: Anak didik dari Orang tua siswa mendapatkan pembelajaran yang menarik sehingga kemampuan siswa meningkat. • Masyarakat: Percaya dan puas terhadap sekolah karena memberikan pelaksanaan pembelajaran yang baik untuk siswa dengan menggunakan Goomap.
115	Penggunaan Variasi Media Pembelajaran PPKn Untuk Mengoptimalkan Pembelajaran Jarak Jauh	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru: Membiasakan diri untuk berinovasi kreatif dalam penyusunan berbagai media pembelajaran. • Peserta Didik: Dapat merasakan dampak positif dengan menjadi subjek pelayanan prima yang dilakukan guru.
116	SIDIA Optimalisasi Media Pembelajaran Penjasorkes	Pendidikan	<p>Guru menjadi tahu salah satu media pembelajaran yang menarik, Media pembelajaran <i>Microsoft Sway</i> yang dilengkapi video dan diupload ke youtube memuat materi pembelajaran lengkap dan menarik, Pembelajaran melalui google meet dengan membahas materi yang telah terangkum di <i>Microsoft sway</i> membuat peserta didik tertarik mengikuti pembelajaran, Penugasan melalui <i>google classroom</i> tidak membuat memori HP cepat penuh, Selain lebih menarik juga mempermudah peserta didik mengerjakan soal evaluasi dan mempermudah guru mengkoreksi hasil evaluasi, Nilai hasil evaluasi pembelajaran yang mencerminkan pencapaian tujuan pembelajaran, yaitu nilai hasil evaluasi pembelajaran adalah 100% mencapai KKM.</p>

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
117	UPAH GEDE Upaya Peningkatan Hasil Belajar Melalui Google Slide	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Tujuan Khusus Guru ingin mengetahui sejauh mana pengaruh penggunaan Google Slide terhadap hasil belajar siswa tentang materi Berbuat baik, hormat dan patuh kepada orang tua dan guru. • Tujuan Umum <ul style="list-style-type: none"> a. Mendeskripsikan PAI dan Budi Pekerti akan cara penggunaan <i>Google Slide</i> dalam menjelaskan materi Berbuat baik, hormat dan patuh kepada orang tua dan guru. b. Menganalisis dampak penggunaan <i>Google Slide</i> terhadap peningkatan prestasi belajar siswa.
118	TIPE X CAMAT Optimalisasi Penggunaan <i>Index Card Match</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu dapat meningkatkan motivasi dan hasil belajar menjadi lebih baik atau meningkat. • Peserta, bertambahnya pengalaman dan pengetahuan tentang model pembelajaran dan pembuatan media dalam pembelajaran. • Guru, yaitu menjadikan salah satu solusi yang dapat digunakan untuk mengembangkan metode dan media pembelajaran. • Sekolah, yaitu membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan misi sekolah, terlebih selama norma baru berlangsung.
119	MAIN PETIK Media Interaktif Pada Pembelajaran Tematik	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa aktif dalam mengikuti pembelajaran • Siswa lebih tertarik dan antusias • Mempermudah pemahaman siswa • Mengkonkretkan materi yang abstrak agar lebih mudah dipahami siswa.
120	OPSI PANISTER Optimalisasi Persiapan Pelaksanaan ANBK	Pendidikan	Membantu sekolah dalam melaksanakan ANBK di tingkat Sekolah dasar sehingga Asesmen Kompetensi Minimum untuk mengukur penilaian kompetensi mendasar yang diperlukan semua murid. Itu untuk mampu mengembangkan kapasitas diri dan berpartisipasi positif dalam Masyarakat.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
121	SERULING TASYA Serunya <i>Learning English</i> Tanpa Syarat	Pendidikan	<p>Siswa mendapatkan pembelajaran jarak jauh yang efektif dan menyenangkan.</p> <p>Guru menjadi lebih kreatif dalam menyusun materi pembelajaran serta penilaian jarak jauh.</p> <p>Sekolah memiliki kualitas KBM yang bagus walaupun jarak jauh karena mengedepankan kemajuan teknologi.</p> <p>Semua kegiatan memberikan kontribusi pada visi organisasi yaitu Religius, cerdas, dan berkarakter. Selanjutnya, mendukung pencapaian misi yang ke 2 yaitu Meningkatkan proses pembelajaran yang efektif dan efisien dengan melaksanakan pembelajaran pakem. Selain itu, kegiatan ini mendukung pencapaian tujuan organisasi yang ke -1, 2, dan 3 yaitu terwujudnya inovasi pendidikan di sekolah, terwujudnya proses pembelajaran di lingkungan sekolah yang nyaman, menyenangkan dalam mencapai tujuan pendidikan, dan terwujudnya kinerja profesionalisme guru. Kegiatan ini, juga memperkuat nilai organisasi Kreatif dan Inovatif serta Pembelajar karena selalu berusaha untuk mengembangkan kompetensi dan profesionalisme dalam menyusun video pembelajaran.</p>
122	GELAS KACA Gerakan Literasi Sekolah Untuk Mewujudkan Budaya Baca	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu dapat meningkatkan motivasi siswa untuk gemar membaca. • Guru, yaitu menjadikan salah satu solusi yang dapat digunakan untuk mengembangkan pojok baca. • Sekolah, yaitu membantu terciptanya budaya baca • Orang tua siswa, yaitu membantu orang tua siswa untuk mengetahui kegiatan literasi di sekolah.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
123	TALI GAYA NING NACA Taman Literasi Sebagai Upaya Untuk Meningkatkan Minat Baca	Pendidikan	<p>Dengan pemilihan ide Taman Literasi yang bertujuan untuk meningkatkan minat baca siswa Kabupaten Blora. Dan menerapkan cara dalam memanfaatkan Taman Literasi seperti mengajak siswa membaca buku di Perpustakaan, mengajak siswa membaca buku di taman pojok sekolah, mengajak siswa membaca buku di Gazebo, mengajak siswa membaca kata-kata di pojok baca kelas, mengajak siswa membaca kata dan kalimat yang ada di dalam kelas (Lingkungan fisik yang kaya akan teks) berupa kata-kata di permainan engklek, kamus dinding. Dengan menggunakan cara-cara tersebut di harapkan dapat meningkatkan minat baca siswa. Inovasi taman literasi sebagai upaya untuk meningkatkan minat baca siswa Kabupaten Blora. Sehingga Inovasi ini memberikan manfaat terhadap siswa yaitu: menanamkan minat membaca pada anak sejak dini, menambah wawasan dan informasi baru, menambah kosa kata baru, melatih kemampuan berpikir dan mengingat, meningkatkan fokus dan konsentrasi seseorang, mengembangkan kemampuan Verbal.</p>
124	OPTIK MEDAN PAS SEKALI	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan guru dalam menyampaikan materi perkalian pecahan. • Memudahkan siswa dalam mengalikan pecahan. • Siswa lebih tertarik dan bersemangat dalam mengikuti pembelajaran.
125	OPLANTIK Optimalisasi Penggunaan Media Pembelajaran Matematika	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Siswa, yaitu menjadi lebih semangat belajar matematika serta aktif dalam pembelajaran sehingga rata-rata nilai siswa meningkat. • Bagi Guru, yaitu menjadi pedoman dalam melaksanakan pembelajaran dan menjadikan kompetensi pembelajaran yang diharapkan dapat tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif siswa dalam pembelajaran. • Bagi Sekolah, yaitu terwujudnya mutu SDN yang lebih meningkat.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
126	PEME JARIT Penerapan Media Pembelajaran Berbasis IT	Pendidikan	Adanya Media Pembelajaran Berbasis IT sangat bermanfaat baik bagi siswa, Guru, ataupun Sekolah. Karena dengan adanya media tersebut dapat memudahkan guru dalam menyediakan media pembelajaran yang kompleks yang tidak mungkin dihadirkan secara langsung dikelas dan juga media berbasis IT ini sangat dapat menarik perhatian dan antusiasme siswa sehingga juga dapat meningkatkan minat belajar, motivasi belajar siswa dan penyerapan materi secara maksimal bagi siswa serta menumbuhkan kenyamanan dan interaksi yang baik antar Guru dan siswa. Sedangkan manfaat bagi Sekolah adalah tercapainya KKM sekolah dan tersedianya media pembelajaran di sekolah yang dapat dimanfaatkan bagi semua Guru sehingga kurikulum disekolah berjalan dengan baik.
127	ABBI Aku Bangga Berbahasa Indonesia Media Pembelajaran Bahasa Indonesia Yang <i>User Friendly</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan peran guru dalam memberikan pelayanan pendidikan kepada siswa • Terakomodasinya kebutuhan siswa dalam mendapatkan media pembelajaran yang mendukung aktivitas belajar siswa di luar lingkungan sekolah.
128	PAMAN MANTAP Optimalisasi Matematika Melalui PBL Media Padi	Pendidikan	<p>Kegiatan nilai nilai dasar ASN yaitu nilai BERAKHLAK (Berorientasi Pelayanan, Akuntabilitas, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, Kolaboratif) telah penulis implementasikan melalui 6 kegiatan yaitu:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menyusun RPP Model <i>Problem Based Learning</i> Materi Penyajian Data; • Membuat Powerpoint Materi Penyajian Data, • Membuat Alat Peraga Papan Diagram Materi Penyajian Data, • Membuat Media Papan Prestasi, • Melaksanakan Pembelajaran Model <i>Problem Based Learning</i> Materi Penyajian Data, • Melaksanakan Evaluasi Pembelajaran Menggunakan Google Form Materi Penyajian Data. Indikator kegiatan ini yaitu hasil belajar siswa bisa meningkat, siswa lebih giat dan disiplin dalam belajar, serta meningkatkan motivasi belajar siswa sehingga dapat mempengaruhi prestasi belajar siswa.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
129	PENTAS DE MOIS Peningkatan Prestasi Belajar Matematika Dengan Model Konstruktivisme	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Pembelajaran lebih menyenangkan, mudah dipahami dan dapat meningkatkan hasil belajar siswa; • Sebagai referensi untuk membuat media pembelajaran yang serupa; • Menambah inventaris media pembelajaran Matematika;
130	OPERAN PAHIMA Optimalisasi Pembelajaran Matematika Menggunakan Media Papan Hitung Matematika	Pendidikan	Manfaat dari adanya inovasi ini yaitu peserta didik khususnya pada kelas mampu menguasai pelajaran Matematika Materi FPB dan KPK dengan media Papan Hitung Matematika, serta dengan adanya media tersebut manfaatnya anak menjadi lebih mudah dalam mengerjakan soal FPB dan KPK dalam kehidupan sehari-hari.
131	OPNAME MATA Optimalisasi Penggunaan Media Pembelajaran Matematika	Pendidikan	Adapun aktualisasi dan habituasi telah memberikan manfaat bagi : <ul style="list-style-type: none"> • Siswa, yaitu menjadi lebih semangat belajar matematika serta aktif dalam pembelajaran. • Guru, yaitu menjadi pedoman dalam melaksanakan pembelajaran dan menjadikan kompetensi pembelajaran yang diharapkan dapat tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif siswa dalam pembelajaran. • Sekolah, yaitu terwujudnya mutu SDN yang lebih meningkat.
132	PADI Papan Diagram	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Siswa yaitu menjadi bersemangat dan antusias selama mengikuti pembelajaran di kelas. • Bagi Guru yaitu kompetensi pembelajaran yang diharapkan bisa tercapai secara efektif dengan adanya partisipasi aktif dan antusias siswa dalam mengikuti pembelajaran di kelas. • Bagi Sekolah yaitu terwujudnya visi sekolah dalam mewujudkan warga sekolah yang unggul dalam prestasi serta menguasai ilmu dan teknologi. • Bagi Peserta, dengan adanya kegiatan habituasi dan aktualisasi, peserta latsar CPNS mampu mengaktualisasikan nilai-nilai dasar PNS melalui berbagai kegiatan yang dilakukan.
133	PENING CAPE DIAWAN Peningkatan Membaca Pemahaman Melalui	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik yaitu memiliki aktivitas belajar dan pengalaman belajar yang baru dan bervariasi serta menyenangkan. • Guru yaitu memotivasi diri untuk selalu memberikan aktivitas belajar

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
	Diagram Wartawan		<p>kepada peserta didik dengan metode pembelajaran yang bervariasi dan media pembelajaran yang inovatif serta dapat berkolaborasi untuk merencanakan pembelajaran yang lebih baik.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sekolah yaitu memperhatikan proses belajar mengajar sehingga dapat menjaga mutu sekolah dan mencapai visi sekolah.
134	SPION Sistem Pendataan IKM <i>Online</i>	Perindustrian	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai database IKM di wilayah Kabupaten Blora. • Sebagai alat (tools) untuk mempermudah dan mempercepat terhimpunnya data IKM.
135	DEMO PACRAFT Metode Demonstrasi Berbantu Media Papercraft	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa, untuk mengetahui tingkat penguasaan peserta didik terhadap materi yang telah diberikan, serta mengetahui kecakapan, motivasi, bakat, minat dan sikap peserta didik terhadap program pembelajaran. • Guru, untuk mengetahui peserta didik manakah yang sudah menguasai materi pelajaran, apakah metode yang digunakan guru sudah tepat dalam melaksanakan pembelajaran. • Sekolah, dapat meningkatkan kualitas proses dan hasil pembelajaran dalam rangka upaya meningkatkan kualitas <i>output</i>.
136	PERSIK AVI Peningkatan Kemampuan Berhitung Perkalian	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Sekolah. Dengan seluruh kegiatan tersebut sekolah dapat meningkatkan personal branding di mata masyarakat; Kegiatan ini menghasilkan media pembelajaran yang waktu kebermanfaatannya berkelanjutan sehingga menambah variasi media pembelajaran yang dimiliki sekolah. • Guru. Dengan menggunakan media konkret (stik es krim) dan media audio visual (PPT) diharapkan pembelajaran bisa meningkatkan minat peserta didik untuk secara efektif, aktif dan menjadi antusias dalam mengikuti kegiatan belajar di sekolah sehingga akan mempengaruhi hasil belajar peserta didik. • Peserta didik.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>Peserta didik menjadi lebih aktif dan kreatif dalam pembelajaran, serta menjadi lebih mandiri.</p> <p>Selaku penulis dan juga peserta latsar dapat mengimplementasikan nilai-nilai BerAKHLAK dalam kegiatan sehari-hari dan diharapkan dalam menerapkan nilai-nilai BerAKHLAK tersebut akan menjadi suatu kebiasaan pada diri saya dalam melakukan segala kegiatan.</p>
137	OPERASI SISWA Optimalisasi Penerapan Rasa Nasionalisme Pada Siswa	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat meningkatkan keprofesionalan serta mutu guru terhadap pembelajaran • Terwujudnya visi dan misi SDN • Mengetahui pentingnya rasa nasionalisme. • Mengetahui pentingnya pemahaman tentang dasar-dasar NKRI. • Mendapatkan pengetahuan yang mendalam dan membiasakan berperilaku sesuai dasar-dasar NKRI yang dapat diaktualisasikan dalam kehidupan sehari-hari dalam masyarakat. • Meningkatkan rasa nasionalisme siswa.
138	OPTISANUBA Optimalisasi Pembiasaan Menulis dan Membaca	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan belajar siswa; • Memotivasi siswa untuk melakukan gerakan menulis ataupun membuat karya; • Meningkatkan kualitas pembelajara.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
139	OMG Optimalisasi Pembelajaran Matematika Menggunakan <i>Magic Board</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi siswa: Pembelajaran menjadi menyenangkan tidak membosankan • Bagi guru: Agar senantiasa membuat metode/ media baru dalam pembelajaran matematika yang dapat membuat pembelajaran menjadi pembelajaran yang PAIKEM. • Bagi Orangtua/Wali siswa: Agar senantiasa memantau perkembangan belajar siswa saat dilingkungan rumah atau tempat tinggal. • Bagi Sekolah: Agar sekolah lebih berkualitas serta tercapainya Visi dan Misi Sekolah.
140	OKE LITERASI Optimalisasi Kegiatan Literasi	Pendidikan	Dengan adanya inovasi ini di sekolah saya peserta didik menjadi lebih senang membaca, menulis dan menyalurkan kreatifitasnya dalam hal literasi untuk mengisi mading kelas.
141	PERAN MEGI Pembelajaran Teknologi	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan guru menguasai siswa secara keseluruhan • Memudahkan guru meningkatkan motivasi siswa dalam pembelajaran. • Memudahkan siswa mengembangkan dirinya secara bertahap. • Membantu siswa mudah menerima pembelajaran dengan media yang menarik. • Memudahkan guru menyusun bahan ajar. • Menghilangkan kegaduhan dalam ruang kelas saat pembelajaran.
142	ERIKA Cerdas Bermedia Sosial BPPKAD Blora	Otonomi Umum Pemerintahan	<ul style="list-style-type: none"> • Mendorong efisiensi pelaksanaan tugas pokok dan fungsi • Meningkatkan kepercayaan Masyarakat • Menghadapai perkembangan jaman • Sarana komunikasi disaat krisis dan bencana alam
143	PAPO GERSEB Papan Kata, Pojok Baca, Gerakan Membaca 15 Menit,	Pendidikan	Memberikan solusi untuk memecahkan masalah kurangnya kemampuan membaca siswa Kabupaten Blora.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
	Setor Baca Dan Buku Penghubung		
144	DIGITALISASI PENGELOLAAN PENDATAAN PELATIHAN DAN PENINGKATAN KETERAMPILAN	Kearsipan	Mempermudah dalam pembuatan Laporan Pelatihan dan Peningkatan Keterampilan di Kabupaten Blora serta mengelola data Pelatihan dan Peningkatan Keterampilan dengan baik.
145	OPTIMUS PROBESLEAR Optimalisasi <i>Problem Based Learning</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Memberikan solusi untuk memecahkan masalah rendahnya hasil belajar siswa Kabupaten Blora • Meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik dengan penerapan model <i>Problem Based Learning</i>.
146	ASAP Gerakan Asn Lunas PBB-P2	Adm Keuangan Daerah	Mengoptimalkan penerimaan Pendapatan Asli daerah sektor Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan dan meningkatkan kesadaran wajib pajak.
147	PAK OJAK Penagihan Piutang Pajak Kolaborasi Dengan Kejaksaan	Adm Keuangan Daerah	Mengoptimalkan penerimaan Pendapatan Asli daerah sektor Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan pada Kabupaten Blora.
148	GR ON Gagak Rimang <i>Online</i>	Komunikasi dan Informatika	Aplikasi Gagak Rimang <i>Online</i> adalah aplikasi khusus yang diciptakan untuk memudahkan mendengarkan radio Gagak Rimang.
149	E-Panduan Pengumpulan Data	Komunikasi dan Informatika	Optimalnya pengumpulan data strategis dari Organisasi Perangkat Daerah melalui walidata Dinkominfo Kabupaten Blora.
150	SIP BRO Sistim Inovasi Dan Penelitian Blora	Perencanaan Pembangunan	<p>Inovasi SIP Bro ini dapat dimanfaatkan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sebagai database/bank data inovasi daerah Kabupaten Blora. • Sebagai sarana pembelajaran dan tukar informasi terkait penerapan inovasi.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
151	LAKON Layanan Kartu Kuning <i>Online</i>	Tenaga Kerja	<ul style="list-style-type: none"> • Pembuatan Kartu Kuning/Angkatan Kerja (AK I) secara <i>online</i> • Dapat mempertemukan antara pencari kerja dengan pengguna tenaga kerja (perusahaan) • Informasi bursa kerja dapat diakses melalui aplikasi lakon.
152	DIPESAN Digitalisasi Sertifikat Pelatihan	Komunikasi dan Informatika	Peserta pelatihan yang telah mengikuti pelatihan tidak perlu mencetak salinan sertifikat dalam bentuk fisik dan tidak perlu datang langsung ke Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Blora untuk mengajukan salinan sertifikat.
153	LEKER PASUNG Lembar Kerja Reviu Pengadaan Langsung	Perencanaan Pembangunan	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai lembar kerja pejabat pengadaan dalam bekerja. • Sebagai sarana untuk mereviu dokumen persiapan.
154	MEDIA SIDENIS Slideshow Video dan Bimbingan Teknis Pendaftaran Pelaku Usaha pada E-Katalog Lokal	Koperasi Usaha Kecil dan Menengah	<p>MEDIA SI-DENIS dapat dimanfaatkan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sebagai media informasi dan publikasi e-katalog lokal Kab.Blora • Sebagai media Peningkatan Penggunaan Produk Dalam Negeri dan Produk Usaha Mikro, Usaha Kecil, dan Koperasi dalam Rangka Menyukkseskan Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia pada Pelaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah.
155	SIKATA Sistem Informasi Transaksi e-Katalog Lokal	Koperasi Usaha Kecil dan Menengah	Inovasi SIKATA ini dapat dimanfaatkan sebagai panduan Perangkat Daerah dalam melakukan transaksi e-katalog lokal.
156	PRO-KATA Panduan Penayangan Produk E-Katalog Lokal Kabupaten Blora	Koperasi Usaha Kecil dan Menengah	<p>Inovasi PRO-KATA ini dapat dimanfaatkan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Penyedia dapat memperoleh panduan penayangan produk termasuk informasi pra penayangan dengan mudah. • Penyedia dapat mengoptimalkan penayangan produk pada E-Katalog Lokal Kabupaten Blora.
157	SI DORA Sistem Pendaftaran Dan Konsultasi <i>Online</i> Rawat Jalan	Kesehatan	<p>MANFAAT Si DORA:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pasien tidak harus mengantri lama untuk mendaftar di Puskesmas Jiken • Mengurangi penyebaran COVID-19 yang sedang marak.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
158	PRO-ONE-TAP Program Pengelolaan Penyakit Kronis Satu Atap	Kesehatan	Program Pro-One-Tap ini berdampak secara signifikan terutama pada kelompok rentan yang memiliki riwayat penyakit Diabetes Mellitus dan Hipertensi. Pasien peserta prolans dapat melakukan pemeriksaan tentang kondisi kesehatannya, termonitoring dan terevaluasi dengan baik serta maksimal, selain itu juga dapat memudahkan pasien dalam mendapatkan pelayanan kesehatan. Pasien prolans tidak perlu lagi lama mengantri dan mengambil obat di apotek pihak ketiga atau luar puskesmas serta menunggu hasil pemeriksaan laboratorium dari luar puskesmas yang terlalu lama. Selain itu, dampak yang dapat dirasakan dari adanya program ini yaitu pengobatan lebih terkontrol karena minat pasien untuk berobat semakin tinggi dan jumlah pasien prolans yang semakin bertambah.
159	KUPAS BESTIE Kunjungi Dan Pantau Ibu Nifas Dan Balita Dengan Resiko Tinggi	Kesehatan	Menurunkan Angka kematian ibu dan balita
160	AYANG ANIS Pelayanan Konseling Sanitasi	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Program <ul style="list-style-type: none"> a. Kegiatan konseling sanitasi menjadi lebih jelas dan terarah sehingga kegiatan lebih efektif dan efisien b. Acuan dalam menjaga mutu program kesehatan lingkungan • Bagi Petugas <ul style="list-style-type: none"> a. Mengetahui langkah-langkah penatalaksanaan faktor lingkungan dan perilaku penyakit berbasis lingkungan b. Meyakinkan lintas sektor guna memperoleh dukungan perbaikan/penyelesaian masalah lingkungan dan perilaku Penyakit Berbasis Lingkungan.
161	KAPTEN DE OSCAR Temukan Hipertensi Dan Diabetes Mellitus Obati Secara Teratur	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya derajat kesehatan Masyarakat di wilayah UPTD Puskesmas Ngawen Khususnya, dan masyarakat luas pada umumnya. • Meningkatnya produktifitas masyarakat terutama usia produktif, dan lansia mampu hidup mandiri serta lebih bisa produktif.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
162	PELUK MESRA PAPAKU Pelaksanaan Perawatan Luka Menggunakan Saran Air Pada Pasien Kusta	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Luka pasien tidak bertambah bahkan ada yang sampai sembuh • Penderita mengerti dan memahami cara perawatan luka kusta dengan 4M (melihat, merendam, menggosok, mengoles) • Bisa menggunakan bahan-bahan tanpa membeli
163	POKEMONS Poli Kesehatan Manula <i>One Step Service</i>	Kesehatan	<p>Manfaat yang dihasilkan dari adanya inovasi ini antara lain terakomodirnya kebutuhan pasien lanjut usia untuk mendapatkan pelayanan yang bermutu dan paripurna.</p> <p>Menjamin keberlangsungan pengobatan kepada pasien lanjut usia dan pasien merasa puas dengan pelayanan yang telah diberikan.</p>
164	GENGZIREK Geng Zat Besi Remaja Kedungtuban UPTD Puskesmas Kedungtuban	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Cakupan Anemia Menurun Remaja Putri Wilayah UPTD Puskesmas Kedungtuban • Meningkatnya pengetahuan Remaja yang terkait Zat Besi yang bermanfaat.
165	SIKUKARI Aksi Kunjungan Keluarga Resiko Tinggi	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Pemberian Asuhan Keperawatan pada pasien rawat jalan <ul style="list-style-type: none"> a. Pengkajian keperawatan pasien sebagai deteksi dini (sasaran prioritas) b. Penyuluhan Kesehatan c. Tindakan Keperawatan (<i>direct care</i>) d. Konseling keperawatan e. Pengobatan (sesuai kewenangan) f. Rujukan pasien/masalah kesehatan g. Dokumentasi keperawatan h. Diberikan pada setiap klien yang mempunyai masalah kesehatan yang ditemukan pada saat proses anamnesa di poli rawat jalan. • Kunjungan Rumah (<i>Home Visit</i>) Pada Individu, Keluarga, dan Kelompok atau Masyarakat Rawan (Tindak lanjut dari Asuhan Keperawatan Rawat Jalan).
166	SIAP Riset MY DARLING Sistem Informasi Aplikasi Pendataan Perilaku Sehat Menuju Masyarakat	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Masyarakat yaitu mempermudah memberikan informasi kepada desa di wilayah kerja Puskesmas Jepon mengenai data Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) 5 Pilar dan PHBS

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
	Sadar Lingkungan		<ul style="list-style-type: none"> • Bagi Petugas yaitu memberi kemudahan dalam memantau akses sanitasi masyarakat sehingga dapat mencegah terjadinya penyakit berbasis lingkungan. Dan memberi kemudahan dalam merekap dan menentukan strata PHBS rumah tangga • Bagi Puskesmas, tersedianya data Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) 5 Pilar dan PHBS di wilayah kerja Puskesmas Jepon sehingga mempermudah akses pemantauan oleh Dinas Kesehatan kepada Puskesmas Jepon dalam mencapai target desa Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) 5 Pilar dan target kabupaten/kota sehat. • Bagi Akademisi, yaitu tersedianya data Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) 5 Pilar dan PHBS di wilayah kerja Puskesmas Jepon yang bisa digunakan sebagai data dasar dalam penelitian lanjutan yang terkait dengan STBM 5 Pilar dan PHBS.
167	PAMAN BERI UBI Persalinan Aman Bersih Ibu, Bayi Sehat	Kesehatan	Menerapkan Metode <i>Gym Ball</i> merupakan cara menambah ukuran rongga pelvis dengan menggoyang panggul di atas bola yang sangat efektif membantu merespon rasa sakit dan mengurangi lama persalinan kala I fase aktif.
168	OPEN LAKU Optimalisasi Pemberian Edukasi 6 Langkah Cuci Tangan pada Pengunjung	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Pengunjung: meningkatkan pengetahuan dan kesadaran cuci tangan yang benar agar dapat mencegah infeksi dan berperilaku hidup sehat dan bersih. • Perawat: dapat berpikir kritis dan inovatif dalam memberikan kegiatan edukasi kepada pengunjung atau pasien Puskesmas. • Puskesmas: pencegahan dan pengendalian infeksi menjadi lebih optimal.
169	CEMARA Cegah Anemia Pada Remaja	Kesehatan	Bagi masyarakat untuk meningkatkan derajat kesehatan bagi masyarakat; Bagi remaja/siswa Untuk mencegah terjadinya anemi pada remaja.
170	GENGZIREK Geng Zat Besi Remaja Kedungtuban	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Cakupan Anemia warga Kecamatan Kedungtuban • Meningkatnya pengetahuan Remaja yang Mengenal Zat Besi yang bermanfaat.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
171	GERBANG LINSEK PTM Gerakan Bersama Anggota Lintas Sektor Screening Faktor PTM	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Mencegah faktor resiko penyakit menular sedini mungkin; • Menemukan sedini mungkin faktor resiko penyakit tidak menular; • Mewujudkan Perilaku Hidup Bersih Sehat dengan menyebarkan perilaku CERDIK masyarakat, yaitu Cek kesehatan secara rutin, Enyahkan asap rokok, Rajin aktivitas fisik, Diet seimbang, Istirahat cukup dan Kelola stress; • Meningkatkan mutu pelayanan dalam Upaya Kesehatan masyarakat (UKM) di Puskesmas Ketuwan; • Meningkatkan mutu pelayanan Upaya Kesehatan promotif dan preventif; • Tercapainya seluruh desa di wilayah Puskesmas Ketuwan yang melaksanakan Posbindu PTM.
172	ARI GESID Ayo Periksa Gigi Sejak Usia Dini	Kesehatan	Meningkatkan pengetahuan dan kemampuan dalam perilaku hidup bersih dan sehat kepada kelompok anak usia dini, khususnya untuk meningkatkan derajat kesehatan gigi dan mulut. Program dimana anak dalam kelompok umur Pendidikan Anak Usia Dini dilakukan pemeriksaan kesehatan gigi dan mulut serta diberikan penyuluhan tentang cara menggosok gigi yang baik dan benar. Selanjutnya anak melakukan praktek gosok gigi dengan metode yang sudah diajarkan. Ibu dan Bapak Guru membuat jadwal rutin untuk kegiatan gosok gigi sehingga terbentuk perilaku gosok gigi yang baik dan benar pada anak sejak usia dini.
173	RINDU DANSA KELILING Pemeriksaan ANC Terpadu Dengan Bidan Desa Dan Pusling	Kesehatan	Inovasi yang dilaksanakan secara rutin oleh Program KIA bekerjasama dengan Bidan Desa dan berkolaborasi dengan Kader Kesehatan serta pusling, semakin mempermudah dalam menemukan ibu hamil yang beresiko tinggi atau ibu hamil yang membutuhkan penanganan segera. Serta dapat menjangkau semua sasaran ibu hamil di wilayah setempat.
174	PEKAN SABU ANC Upaya peningkatan kesadaran ibu hamil untuk periksa ANC terpadu	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Ibu hamil, yaitu kesehatan ibu hamil terpantau dan pelayanan menjadi lebih dekat; • Masyarakat, tersedianya informasi bagi masyarakat tentang ANC Terpadu; • Pustu Singonegoro, yaitu semula yang tidak berfungsi dengan optimal menjadi lebih optimal.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
175	OPLOSAN TIPUS Optimalisasi Laporan Serapan Anggaran Tingkat Puskesmas	Sosial	penyerapan anggaran di UPTD Puskesmas Gondoriyo Baik BLUD, APBD Maupun BOK bisa terserap dengan lebih maximal, sehingga pelayanan terhadap masyarakat lebih baik.
176	KENCAN PENDEKAR TEGAR Kenali Secara Dini Pengendalian Penyakit Tidak Menular Terintegrasi	Kesehatan	Meningkatkan capaian skrining usia produktif (15 tahun keatas) di wilayah UPTD Puskesmas Cepu melalui peningkatan jumlah pasien skrining yang dilaksanakan tidak hanya pada saat kegiatan posbindu saja, namun juga di kegiatan UKBM (Upaya Kesehatan Berbasis Masyarakat yang dilaksanakan secara terintegrasi maupun kegiatan di luar gedung. Masyarakat usia produktif dapat menjangkau tempat kegiatan posbindu dengan mudah karena adanya inovasi ini, kesadaran masyarakat terkait pencegahan penyakit tidak menular meningkat dibuktikan dengan capaian jumlah kunjungan usia produktif.
177	KAK ARIF MUTER UTUBE Kader Aktif Penemu Terduga Tuberkulosis	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Menemukan penderita TB sejak dini agar dapat segera dilakukan tatalaksana sesuai standar. • Menekan biaya untuk pengobatan dan pemulihan kasus TB.
178	GEMESHI Gerakan untuk Mengatasi Penyakit Hipertensi	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang penyakit hipertensi sehingga dapat melakukan pencegahan penyakit hipertensi dengan menerapkan pola hidup sehat; • Meningkatkan cakupan skrining hipertensi; • Meningkatkan kesadaran pasien hipertensi untuk berobat secara teratur; • Meningkatkan pengetahuan kader kesehatan tentang hipertensi dan pemantauan minum obat hipertensi melalui kartu kontrol; • Mengetahui keteraturan penderita hipertensi dalam melakukan pengobatan dengan adanya kartu kontrol hipertensi.
179	LADAKU Layanan Antar Dahak oleh Kader Tuberkulosis	Kesehatan	<p>Manfaat dari Inovasi LADAKU (Layanan Antar Dahak oleh Kader Tuberkulosis) yaitu:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan peran serta Lintas Sektor dalam penanggulangan TBC; • Memberdayakan kader dalam upaya penemuan kasus TBC; • Meningkatkan penemuan orang terduga TBC;

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan penemuan kasus TBC positif; • Penderita TBC mendapatkan pengobatan sesuai standar; • Penderita TBC tidak ada yang putus pengobatan (<i>drop out</i>).
180	SIDIA Sweeping Imunisasi Pada Bayi Dan Baduta	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan cakupan imunisasi • Mencegah penyakit yang dapat dicegah • Setiap anak mendapat imunisasi yang sesuai dengan usia dan kebutuhan mereka • Mewujudkan generasi yang kuat dan terlindung dari penyakit.
181	Gerakan Keluarga BERAKSI Beri Pijatan Oksitoksin	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Resiko kasus kematian Ibu dan Bayi menurun melalui pemberian pijat oksitosin oleh keluarga. • Ibu dan bayi merasa mendapatkan dukungan dari keluarga sehingga akan lebih cepat pulih dan terhindar dari <i>baby blues syndrome</i>. • Kasus kematian ibu dan bayi di Kabupaten Blora menurun cukup signifikan.
182	SEMANGKA KUNING Semangat Turunkan Angka Stunting	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan pengetahuan peserta tentang stunting, tanda-tanda, penyebab, akibat dan cara pencegahannya; • Mengetahui pertumbuhan dan perkembangan dari balita stunting (peserta) serta status kesehatannya; • Meningkatkan pengetahuan dan keterampilan peserta tentang PMBA (Pemberian Makan Bayi dan Anak) sesuai standar dan cara menyusun menu gizi seimbang/MP ASI yang sesuai untuk balita; • Meningkatkan pengetahuan peserta tentang pentingnya menjaga sanitasi/kebersihan, imunisasi dan manfaatnya dan kesehatan gigi balita.
183	RADEN BEMA Remaja Menden Bebas Anemia	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan pengetahuan remaja putri tentang anemia • Mencegah anemia pada remaja putri • Menurunkan jumlah stunting sehingga terwujudnya generasi sehat, berkualitas dan produktif • Terbentuknya Duta Fe sehingga bisa memantau terminum tablet Fe.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
184	KEBAL Kontrol Edukasi Pemberian Obat Oral Untuk Peningkatan Pelayanan Pada Pasien Rawat Inap	Kesehatan	Manfaat inovasi KEBAL adalah Masyarakat mendapatkan pelayanan yang lebih baik dan bermutu dalam bidang kesehatan pada umumnya khususnya pemberian obat oral (melalui mulut).
185	GEMASIX Gerakan Masyarakat Cinta ASI Eksklusif	Kesehatan	Upaya peningkatan cakupan ASI Eksklusif yang dulu biasa dilakukan adalah penyuluhan di berbagai desa di wilayah kerja UPTD Puskesmas Sonokidul serta melakukan konseling pada ibu hamil, ibu menyusui, serta ibu bersalin tanpa didampingi keluarga. Sedangkan pada inovasi GEMASIX ini, sasaran yang terlibat lebih lengkap, ibu bersalin didampingi keluarga diberikan edukasi, informasi serta sanggup mendukung pemberian ASI Eksklusif dengan bersedia menandatangani surat pernyataan kesanggupan. Keluarga yang merupakan orang terdekat mampu memberikan energi positif terhadap ibu menyusui sehingga ibu percaya diri dan lebih mudah untuk memberikan ASI Eksklusif kepada bayinya.
186	SIODAH Siaga Ojek Dahak	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang TBC • Meningkatkan penemuan pasien TBC baru • Mencegah dan memutus rantai penularan TBC • Menurunkan beban ekonomi penderita karena pengobatan dapat dilakukan sedini mungkin • Meningkatkan derajat kesehatan Masyarakat.
187	PENA SEJIWA Peningkatan Capaian Skrining Jiwa	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Mengukur Kondisi Mental Seorang Pasien Umum dan Pasien Ibu Hamil Khususnya • Menilai Setiap Butir Jawaban Seseorang Dari Pertanyaan Quisioner Yang Ada di SRQ • Mengantisipasi Berkelanjutannya Masalah Kejiwaan Seseorang Secara Umum dan Mengantisipasi Terjadinya <i>Baby Blues</i> Khususnya Untuk Bumil • Ditemukannya Pasien ODMK (Orang Dengan Masalah Kejiwaan).

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
188	CURHAT YUK DE Curahan Hati Bersama Wahyu Ratih Dan Dewi	Kesehatan	Memotivasi keluarga pasien agar pasien jiwa mendapatkan pelayanan kesehatan yang baik sehingga dukungan keluarga dan support orang terdekat mengenai akar permasalahan dan solusinya yang tujuan akhirnya menentukan langkah pengobatan, keberhasilan terapi, kekambuhan, meningkatkan kualitas hidup, kemauan bersosialisasi serta keinginan untuk mandiri pada pasien jiwa.
189	TOLAK SMOKING Tonton Dan Laksanakan Sesarengan Moco Buku Ping	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Ibu hamil dan ibu balita senang membaca isi buku Ping (buku KIA) • Ibu hamil dapat memahami terhadap kesehatan ibu hamil. • Ibu balita dapat dapat memahami terhadap kesehatan anak umur 0-5 th • Ibu hamil dan ibu balita dapat, mengetahui masalah dan mengatasi masalah/mengambil keputusan terhadap gangguan kesehatan ibu hamil atau balitanya. • Ibu hamil dan ibu balita menjadi simpati dan melaksanakan isi dari buku Ping (buku KIA). • Ibu hamil dan ibu balita dapat memastikan kelengkapan pelayanan kesehatan dan pemantauan tumbuh kembang anak. • Ibu hamil dan ibu balita dapat mencetang informasi yang sudah dipahami. • Terjalin interaksi dan berbagai pengalaman antar peserta /Ibu Hamil /ibu balita dengan petugas kesehatan tentang kesehatan ibu dan anak.
190	Optimalisasi Pencatatan Administrasi Pengelolaan Bahan Habis pakai di UPTD Puskesmas Kedungtuban	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • UPTD Puskesmas Kedungtuban Kabupaten Blora, yaitu membantu mewujudkan visi, misi serta nilai organisasi sehingga dapat memajukan unit kerja dan memberikan nilai tambah kepada unit kerja karena adanya optimalisasi pencatatan administrasi Bahan Habis Pakai; • Pengguna Bahan Habis Pakai, yaitu mempermudah pekerjaan para pengguna dalam melaksanakan <i>input</i> data dan kontroling data karena adanya Sistem kartu stock <i>online</i> dan SOP yang jelas; • Peserta pelatihan dasar, yaitu menambah ilmu dan pengetahuan peserta terkait pencatatan administrasi Bahan Habis Pakai.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
191	LAPIS KENYAL Pelayanan Prolanis Menjamin Kenyamanan dan Kesehatan Secara Lengkap	Kesehatan	Meningkatkan kepatuhan berobat, Meningkatkan kesadaran peserta untuk menjaga Kesehatan dan memperbaiki gaya hidup yang sehat terutama pola diet dan aktivitas fisik, Memandirikan peserta dalam mengontrol tekanan darah dan gula darah.
192	LAJU GRAB Layanan Antar Jemput Gratis Ibu Bersalin	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Memberikan akses baik langsung maupun tidak langsung kepada masyarakat terkait dengan transportasi dan biaya sehingga mendorong masyarakat untuk mengakses fasilitas dan layanan puskesmas; • Memberi kemudahan masyarakat untuk bersalin di puskesmas.
193	DENTING GAWAN Deteksi Intervensi Stunting oleh Keluarga Rawan	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Membuka pintu untuk pengembangan pendekatan yang lebih efektif dalam pencegahan dan penanggulangan stunting. melibatkan identifikasi dini dan intervensi yang tepat waktu. • Membantu meningkatkan akses dan pemerataan layanan kesehatan dan gizi bagi anak-anak yang berisiko stunting. • Dapat digunakan untuk meningkatkan kesadaran dan pendidikan tentang pentingnya gizi yang seimbang dan praktik pemberian makan yang baik pada balita. menjadi sumber informasi yang mudah diakses dan menarik bagi orang tua dan masyarakat umum. Hal ini membantu meningkatkan pemahaman dan keterlibatan keluarga rawan dalam upaya pencegahan stunting. • Memberikan solusi yang berkelanjutan dalam penanggulangan stunting. Misalnya, penggunaan teknologi dapat memperbaiki pemantauan dan evaluasi program secara real-time, sehingga memungkinkan identifikasi cepat terhadap masalah dan perbaikan yang diperlukan. Selain itu, inovasi juga dapat membantu dalam efisiensi penggunaan sumber daya, sehingga memastikan keberlanjutan program dalam jangka panjang. • Kolaborasi antara pemangku kepentingan dan berbagi praktik terbaik dalam penanggulangan stunting. Teknologi digital dan <i>platform online</i> dapat digunakan untuk berbagi pengetahuan, pengalaman, dan keberhasilan dalam upaya penanggulangan stunting di berbagai wilayah. Hal ini memperkuat kerjasama antar sektor dan mempercepat penyebaran

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			solusi inovatif.
194	PERAWAN CEKING Peduli Rahim Wanita Dengan IVA Keliling	Kesehatan	Inovasi yang dilaksanakan oleh Program PTM bekerjasama dengan Bidan Desa dan berkolaborasi dengan Kader Kesehatan semakin mempermudah menemukan kasus Kanker leher rahim mempercepat penanganan bila ditemukan kasus Kanker servik sehingga dapat menurunkan angka Morbilitas ibu atau wanita selain itu kader dapat terlatih untuk melakukan penyuluhan kepada ibu ibu tentang pentingnya pemeriksaan IVA rutin setiap 1 (satu) tahun sekali selambat lambatnya 3 (tiga) sampai 5 (lima) tahun sekali.
195	ZASKIA Zero Angka Stunting, Kematian Ibu Dan Anak	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya cakupan ASI eksklusif dari 40% (empat puluh persen) menjadi 50% (lima puluh persen); • Menurunnya jumlah bayi dan balita stunting di Kelurahan Kauman; • Meningkatnya pengetahuan ibu hamil tentang Kesehatan Ibu dan Anak; • Menurunnya angka pernikahan dini dan Ibu Hamil dengan KEK di Kelurahan Kauman; • Ibu hamil, Ibu bayi dan ibu balita lebih percaya diri merawat kehamilan dan anaknya karena mengerti informasi yang benar, serta didukung oleh suami, orang tua dan mertua. Di dalam kelas keluarga, suami di libatkan dalam praktek perawatan bayi seperti memandikan bayi, menyusui dan memanfaatkan Buku KIA. Sedangkan orang tua dan mertua dilibatkan dalam peningkatan pengetahuan ibu hami, ibu bayi, dan ibu balita dengan tujuan menghilangkan kesenjangan pemahaman tentang perawatan bayi dan balita.
196	SI LITA PELARI	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Deteksi Dini <i>Stunting</i>: Salah satu manfaat utama adalah kemampuan untuk mendeteksi stunting pada balita secara dini. Pemeriksaan laboratorium yang relevan dapat mengidentifikasi defisiensi gizi dan kondisi kesehatan yang mendasari stunting pada tahap awal. Hal ini memungkinkan intervensi yang cepat dan tepat untuk mencegah dan memperbaiki stunting pada balita sebelum dampak yang lebih serius

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>terjadi.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Diagnosis Akurat dan Personalisasi: Pemeriksaan laboratorium yang akurat memungkinkan diagnosis yang lebih tepat dan personalisasi intervensi. Hasil pemeriksaan laboratorium memberikan informasi rinci tentang status gizi, tingkat defisiensi nutrisi, dan kondisi kesehatan yang mempengaruhi stunting pada balita. Dengan diagnosis yang lebih akurat, intervensi dapat disesuaikan dengan kebutuhan individu, sehingga memberikan hasil yang lebih baik. • Intervensi yang Tepat Sasaran: Melalui pemeriksaan laboratorium, intervensi dapat ditargetkan dengan lebih tepat sesuai dengan kondisi balita. Misalnya, jika ditemukan defisiensi zat besi, intervensi berupa suplemen atau perubahan pola makan yang kaya zat besi dapat direkomendasikan. Dengan mengidentifikasi dan menargetkan faktor-faktor yang mendasari stunting secara spesifik, intervensi dapat lebih efektif dalam meningkatkan status gizi dan perkembangan balita. • Pemantauan dan Evaluasi yang Akurat: Pemeriksaan laboratorium yang teratur memungkinkan pemantauan dan evaluasi yang lebih akurat terhadap perkembangan balita yang mengalami stunting. Pemeriksaan laboratorium dapat memberikan data objektif tentang perubahan status gizi dan respons terhadap intervensi yang dilakukan. Hal ini memungkinkan tim medis untuk melacak kemajuan balita dan mengevaluasi efektivitas intervensi yang dilakukan. • Rujukan yang Lebih Tepat: Pemeriksaan laboratorium juga memungkinkan rujukan yang lebih tepat bagi balita dengan stunting yang membutuhkan perawatan lebih lanjut. Hasil pemeriksaan dapat memberikan petunjuk tentang kondisi kesehatan yang mendasari atau faktor risiko yang perlu ditangani oleh spesialis medis tertentu. Dengan rujukan yang lebih tepat, balita dapat mendapatkan perawatan dan pengelolaan yang lebih efektif. • Penyuluhan dan Pendidikan: Inovasi ini juga memberikan manfaat dalam hal penyuluhan dan pendidikan kepada orang tua dan masyarakat umum. Pemeriksaan laboratorium dapat menjadi alat penting dalam menyampaikan informasi tentang pentingnya gizi yang baik, peran

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>pemeriksaan laboratorium dalam mendeteksi stunting, dan tindakan yang dapat dilakukan untuk mencegah atau mengatasi stunting. Dengan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya pemeriksaan laboratorium, masyarakat dapat mengambil langkah-langkah yang lebih proaktif dalam menjaga kesehatan dan perkembangan balita. Secara keseluruhan, inovasi intervensi balita stunting dengan pemeriksaan laboratorium memberikan manfaat berupa deteksi dini, diagnosis akurat, intervensi yang tepat sasaran, pemantauan dan evaluasi yang akurat, rujukan yang lebih tepat, serta penyuluhan dan pendidikan kepada masyarakat. Manfaat-manfaat ini membantu dalam meningkatkan kualitas perawatan dan intervensi untuk balita yang mengalami stunting, serta membantu dalam mengurangi dampak jangka panjang yang mungkin timbul akibat <i>stunting</i>.</p>
197	Antangin ANTsipasi ANak Stunting	Kesehatan	<p>Masyarakat untuk pencegahan stunting melalui upaya kesehatan berbasis masyarakat (UKBM), dan pelayanan kesehatan kelompok masyarakat risiko tinggi dan balita stunting, sehingga angka pendertita stunting turun.</p>
198	POSBINDUKu AMByar Posbindu Keliling untuk Antisipasi Masyarakat Berobat yang teratur	Kesehatan	<p>Manfaat Inovasi ini adalah Kesadaran masyarakat untuk cek kesehatan secara rutin di Posbindu meningkat. Tentunya hal ini dikarenakan adanya kesadaran dan kepedulian dar masyarakat agar masalah kesehatannya dapat terkontrol. Dan upaya dari Puskesmas yang menyesuaikan waktu dari masyarakat sebagai sasaran inovasi.</p>
199	ANDINI SUBUR Penemuan DIni Kasus Gizi Buruk	Kesehatan	<p>Inovasi yang dilaksanakan secara rutin oleh Program Gizi bekerjasama dengan Bidan Desa dan berkolaborasi dengan Kader Kesehatan semakin mempermudah menemukan balita Gibur dan mempercepat penanganan Balita Gibur. Inovasi ini juga meningkatkan kualitas kader Kesehatan karena dilakukan refreshing kader secara rutin sehingga kader dapat menggunakan alat antrhopometri dengan tepat sehingga hasil pengukuran yang didapat lebih akurat, selain itu kader dapat terlatih untuk melakukan penyuluhan kepada ibu balita tentang pentingnya datang ke posyandu dan gizi yang dibutuhkan anak pada saat perkembangan dan pertumbuhan.</p>

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			Serta dapat menjalin hubungan yang baik dengan lintas sektor dan masyarakat, karena petugas gizi akan validasi data ke rumah balita yang beresiko gibur.
200	CEKGU SINIS Cek Gula pada Pasien Prolanis	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Menjadikan wilayah UPTD Puskesmas Gondoriyo agar memiliki kualitas hidup yang lebih baik. • Mendorong masyarakat wilayah UPTD Puskesmas Gondoriyo yang mengidap penyakit kronis memiliki kualitas hidup yang lebih baik. • Mencegah terjadinya peningkatan kematian akibat dari penyakit kronis tidak menular.
201	LAIN SEHATI Layanan Informasi Kesehatan Sepenuh Hati	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Memperoleh layanan informasi bagi pasien umum maupun KIS • Memperoleh informasi tentang tata cara penggunaan aplikasi JKN Mobile.
202	ARI GANTENG Ayo Periksa Gula dan Tekanan Darah Biar Sehatnya Anteng	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Untuk mencapai SPM (Standar Pelayanan Minimal) bidang kesehatan dari pemda. • Untuk meningkatkan derajat Kesehatan yang optimal pada penyandang hipertensi dan diabetes melitus maka UPTD Puskesmas Japon berupaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan sesuai dengan standar penatalaksanaan hipertensi dan diabetes melitus. Serta meningkatkan kesadaran masyarakat untuk lebih peduli terhadap Kesehatan dirinya.
203	BINDER KADES Pembinaan Kader Kesehatan Di Sekolah	Kesehatan	Terbentuknya dokter kecil atau kader kesehatan di sekolah dasar, yang nantinya menjadi kepanjangan tangan dari puskesmas dalam hal bidang kesehatan disekolah serta terwujudnya PHBS yang maksimal dilingkungan sekolah.
204	GEGANA Gerakan Yoga Prenatal	Kesehatan	<p>Manfaat fisik</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mengatasi sakit punggung dan pinggang, • Mengurangi kecemasan dan Mencegah prematuritas, • Menurunkan gangguan makan atau Eating Disorder Examination, • Meningkatkan kekuatan dan stamina tubuh,

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Melancarkan sirkulasi darah dan asupan oksigen ke janin, • Yoga prenatal menurunkan nyeri fase laten 34%, nyeri fase aktif 70% dan nyeri fase deselerasi sebesar 80%. • Menjalin komunikasi ibu dan janin sejak dalam kandungan, dan mempercepat pemulihan fisik pascasalin. (Haryanti 2018) • Yoga prenatal yang dilakukan selama 1 jam per hari mulai usia kehamilan 30 minggu hingga akhir kehamilan dapat menurunkan kejadian komplikasi pada janin, seperti IUGR, jika dibandingkan dengan kelompok ibu hamil yang tidak diberikan intervensi yoga. (Yunita Laila Astuti, Husnul Khatimah, and Vini Yuliani 2022) • Yoga prenatal dapat menciptakan “ruang” bagi ibu dan janin untuk tetap dapat bernafas dengan nyaman, melatih otot dasar panggul agar lebih elastis dan kuat, serta melakukan postur-postur restoratif dan relaksasi sehingga berguna dalam menghadapi persalinan. (Wulandari, Ahadiyah, and Ulya 2020). <p>Manfaat mental:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menggunakan teknik – teknik pernapasan pada Prenatal gentle yoga untuk menenangkan diri dan memusatkan pikiran. Sebagai media self help yang akan membantu saat dilanda kecemasan dan ketakutan, atau saat perhatian tercerai berai atau saat perhatian terjebak dalam kemacetan lalu lintas pikiran. • Menggunakan teknik – teknik pernapasan yoga untuk beristirahat sejenak di saat jeda antara dua kontraksi, untuk mengumpulkan energi dan prana. • Menggunakan teknik – teknik relaksasi untuk menginduksi rasa nyaman dan rileks di sepanjang kehamilan dan saat melahirkan. Menjaga otot – otot tubuh tetap rileks saat melahirkan. • Mengurangi stres: stress banyak sekali dialami apalagi oleh ibu yang hamil pertama kali. Ada rasa Kecemasan, keraguan diri, khawatir dan emosi negatif lainnya semua bisa dilepaskan dengan yoga prenatal. <p>Manfaat spiritual:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menggunakan teknik – teknik pemusatan pikiran dan meditasi yang

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>bermanfaat untuk berkomunikasi dengan sang buah hati dan meningkatkan keterikatan/bonding dengannya.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan ketenangan dan ketentraman batin selama menjalani kehamilan. • Memandang segala sesuatu secara apa adanya, membantu saat ketakutan melanda untuk tidak dikuasai oleh rasa takut. • Meningkatkan inner peace, penerimaan diri dan kepasrahan saat melewati semua kesulitan dalam proses kehamilan dan kelahiran. • Meningkatkan kemampuan untuk merasa bahagia.
205	KAPOK TOBAT Kelompok Peduli TBC	Kesehatan	<p>Manfaat dari inovasi Kapok Tobat antara lain meningkatkan angka penemuan kasus TBC di wilayah kerja UPTD Puskesmas Cepu melalui peningkatan jumlah pengiriman dahak dari pasien suspek atau terduga tuberkulosis yang dilaksanakan tidak hanya di pelayanan poli penyakit menular UPTD Puskesmas Cepu, namun juga tambahan pengiriman dahak dari pasien suspek atau terduga tuberkulosis yang dilakukan oleh kelompok masyarakat tertentu atau Kader kesehatan Tuberkulosis yang telah terbentuk dalam tim Kapok Tobat UPTD Puskesmas Cepu sehingga dapat pula meningkatkan angka pengobatan tuberkulosis secara tuntas serta membantu program P2P dalam mengatasi permasalahan penyakit TBC di wilayah kerja UPTD Puskesmas Cepu.</p>
206	MANTAP Mobil Antar Pasien	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Memberikan kemudahan akses pasien rawat inap yang diijinkan pulang sampai kerumah • Memberikan rasa nyaman kepada pasien rawat inap yang diijinkan pulang oleh DPJP beserta keluarga dalam membawa segala barang sampai kerumah. • Mengurangi lama waktu TOI (<i>Turn Over Interval</i>) Rumah Sakit.
207	DILAN MESEM Dampingi Lansia Menuju Sehat dan Mandiri.	Kesehatan	<p>DILAN MESEM mempunyai beberapa manfaat antara lain :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keluarga merasa terbantu dengan adanya pendampingan dari tenaga kesehatan Puskesmas dalam perawatan Lansia sesuai dengan kebutuhannya. • Lansia merasa lebih diperhatikan sehingga muncul rasa nyaman dan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>bahagia.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dapat mengetahui jumlah riil Lansia yang berada di wilayah kerja UPTD Puskesmas Japon.
208	ADU MUKA BAYI Antenatal Terpadu Untuk Menurunkan Angka Kematian Ibu dan Bayi	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Ibu hamil mendapatkan pelayanan yang paling paripurna dalam satu tempat • Deteksi Resiko diketahui secara dini baik petugas atau ibu hamil • Petugas merasa lebih dekat dengan ibu hamil terlebih kepada ibu hamil yang terkendala masalah.
209	NING PEKEN TUKU BERKAT Screening Suspek Tuberkulosis Bersama Kader Ke Masyarakat	Kesehatan	<p>Meningkatkan peran serta masyarakat agar mampu mendeteksi dini kasus Tuberkulosis, dapat mencegah penularan, memantau pengobatan yang tepat pada pasien tuberkulosis, penemuan kasus tuberkulosis yang tersembunyi, pengendalian Tuberkulosis secara Keseluruhan, memberikan pemahaman masyarakat tentang definisi, gejala, cara pencegahan penyakit tuberkulosis. Meningkatkan peran serta masyarakat agar mampu mengenali tanda dan gejala TB. Sehingga dapat meningkatkan capaian penemuan terduga TB lebih banyak.</p>
210	GAYA BADAI ASAP Cegah Penyakit Bayi Dengan Imunisasi Dasar Lengkap	Kesehatan	<p>Inovasi ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan motivasi bagi orang tua khususnya Ibu dalam meningkatkan kelengkapan Imunisasi Dasar pada Bayi. Inovasi Gaya Badai Asap merupakan inovasi layanan Kesehatan untuk memberikan cara baru dalam meningkatkan pencapaian Imunisasi Dasar Lengkap di Puskesmas Dengan diadakannya metode KampungKu – RumahKu sehingga petugas bisa melakukan Pencatatan, Pelaporan dan Pemantauan Imunisasi Bayi. Inovasi ini juga membuat orang tua mendapatkan informasi mengenai Imunisasi yang aman di Puskesmas melalui Media Edukasi <i>Online</i> yang menarik. Inovasi ini juga bermanfaat bagi petugas dalam mendapatkan data dengan cepat pasien Imunisasi yang drop out dan juga meminimalisir waktu pencatatan dan pelaporan karena sudah berbasis <i>online</i> dengan Aplikasi ASIK.</p>

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
211	GEMES TB Gerakan Menemukan Suspek TB	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Masyarakat dengan suspek tuberculosis segera ditemukan dan di tangani secara tepat • Resiko penularan penyakit tuberculosis dapat di tekan • Rasa saling peduli terhadap kesehatan sesama.
212	GERDU PENTING Gerakan Terpadu Penanganan <i>Stunting</i>	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Ibu balita mendapat pengetahuan tentang stunting; • Ibu balita dapat berkonsultasi pada dokter, ahli gizi; • Dengan adanya Gardu Penting, mendapatkan penyuluhan, edukasi, skrining balita, pengukuran anthropometri, pemeriksaan lab.
213	GERTAK BERSATU Gerakan Serentak Balita Sehat Datang Ke Posyandu	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Ibu balita mendapat pengetahuan ketika datang ke posyandu; • Meningkatkan capaian D/S; • Meningkatkan peran aktif lintas sector dan lintas program dalam upaya menangani masalah capaian D/S di wilayah kerja UPTD Puskesmas Todanan; • Meningkatkan kesadaran ibu balita untuk datang ke posyandu.
214	LOOO KAE ADA IBU HAMIL Haloo Kader Pendamping Ibu Hamil	Kesehatan	<p>Banyak manfaat yang diperoleh setelah adanya inovasi “LHOOO KAE, ADA IBU HAMIL” antara lain:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Data semua ibu hamil di wilayah kerja UPTD Puskesmas Todanan, sudah masuk kantong persalianan PONEB UPTD Puskesmas Todanan; • Terjalin kerjasama yang baik antara Puskesmas, bidan dan lintas sektor (kader desa) dalam pendampingan dan pelaporan ibu hamil; • Semua ibu hamil dapat terskrining baik mulai dari ibu dengan faktor risiko rendah, ibu hamil risiko tinggi maupun ibu hamil risiko sangat tinggi, sehingga dapat ditangani lebih cepat dan tepat; • Masalah yang timbul bisa diatasi lebih awal diantaranya meminimalisir rujukan yang bersifat emergensi dengan melakukan rujukan terencana khususnya untuk ibu hamil dengan kelompok risiko tinggi dan risiko sangat tinggi.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
215	PENYU SABAR Pentingnya Menyusu Secara Efektif Dan Benar	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Ibu hamil mendapat pengetahuan tentang menyusui dengan benar; • Ibu hamil dapat berkonsultasi pada bidan, ahli gizi; • Dengan adanya Penyus Sabar, mendapatkan edukasi cara menyusui secara efektif dan benar.
216	RAMPUNG GASIK Bareng Sekampung Gerakan Resik	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan kesadaran, kemauan dan kemampuan hidup sehat bagi setiap orang yang bertempat tinggal di wilayah kerja Puskesmas, agar terwujud derajat kesehatan yang setinggi-tingginya. • Menggerakkan pembangunan berwawasan kesehatan. • Mencegah peningkatan penularan penyakit. • Meningkatkan status kesehatan masyarakat di wilayah kerja Puskesmas Todanan.
217	BUNGKUS KERTAS Bungkar Kakus Kerja Sama dengan Lintas Sektoral	Kesehatan	<p>Kepemilikan jamban sehat memberi manfaat antara lain:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lingkungan menjadi bersih, sehat dan tidak berbau; • Tidak mencemari sumber air di sekitar; • Menghilangkan kebiasaan BAB sembarangan dan meningkatkan kualitas sanitasi; • Mencegah penyakit berbasis lingkungan.
218	SALTING MEPET DIMAS Semangat Lanjutkan Tingkatkan Imunisasi Melalui Posyandu di Puskesmas	Kesehatan	<p>Dalam sekali kunjungan orang tua memperoleh informasi tentang :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keadaan status gizi anak; • Mendapatkan contoh menu PMT pada anak; • Menjadi role model pelayanan posyandu; • Mendapat informasi jenis-jenis imunisasi baru yang diberikan pada anak; • Mendapatkan imunisasi sesuai jadwal; • Mendapatkan penyuluhan tentang kesehatan anak.
219	BERANTAS GAJI BUTA Berani Tuntaskan Gangguan Jiwa Bersama, Untuk Kita	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Memberdayakan dan meningkatkan peran Lintas Sektor dalam bidang kesehatan. • Untuk program pelayanan Kesehatan jiwa di masyarakat dapat dikelola dengan baik dari aspek manajemen di tingkat Puskesmas maupun aspek pelayanan kepada masyarakat yang meliputi kegiatan promotive,

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			preventif, kuratif dan rehabilitatif.
220	JANJI JIWA Jelajahi Antisipasi dan Indikasi Orang dengan Gangguan Jiwa	Kesehatan	<p>Sebelum adanya inovasi JANJI JIWA masyarakat belum memahami sepenuhnya tentang pentingnya kesehatan jiwa. Masyarakat belum bisa mengatasi gangguan kecemasan yang dialami. Masyarakat dan siswa sekolah yang mengalami ODMK tidak terdeteksi oleh petugas puskesmas. Petugas puskesmas tidak bisa mengevaluasi/mengontrol pasien ODGJ yang berobat di puskesmas. Kemudian, dampak setelah dilakukan kegiatan inovasi JANJI JIWA yaitu penemuan kasus terpenuhi sesuai target, pasien kontrol secara rutin, angka mengamuk/ODGJ berat menurun, angka kekambuhan menurun, masyarakat bisa mengenali sedini mungkin tanda dan gejala orang dengan masalah kejiwaan. Inovasi JANJI JIWA juga telah berkontribusi dalam SDG indikator ketiga yaitu Kesehatan yang Baik dan Kesejahteraan.</p> <p>Karena orang yang mengalami ODGJ cenderung tidak produktif dalam kehidupannya. Sehingga dengan adanya inovasi ini orang yang mengalami masalah kejiwaan tersebut dapat kembali menyatu dengan masyarakat serta kehadirannya bisa diterima. Masalah jiwa menimbulkan beban yang sangat besar terutama bidang kesehatan, social, dan ekonomi, dimana mengakibatkan proporsi besar terhadap beban penyakit serta penyebab terbesar disabilitas yang hampir 14% dari beban penyakit global yang diukur dengan <i>disability-adjusted life years</i> (DALYs), disebabkan oleh gangguan jiwa. Fenomena orang dengan gangguan jiwa (ODGJ) masih menjadi salah satu permasalahan kesehatan yang signifikan di dunia, sehingga trend dan isu kesehatan jiwa global ini akan berpengaruh terhadap beberapa Negara termasuk Indonesia. Kontribusi inovasi JANJI JIWA terhadap capaian SDG yaitu orang dengan gangguan jiwa dapat mendapatkan pengobatan yang layak dan bermutu. Sehingga orang dengan gangguan jiwa tersebut dapat melakukan aktifitas kembali secara normal dan produktif dalam kehidupannya.</p>
221	GELIS CEKING Gerakan Peduli Wanita dengan Cek IVA Keliling	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai Informasi dan pembelajaran bagi wanita pasangan usia subur untuk menambah pemahaman mengenai pemeriksaan IVA (Inspeksi

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			Visual Asam Asetat) sehingga dapat melakukan pemeriksaan IVA (Inspeksi Visual Asam Asetat). <ul style="list-style-type: none"> • Sebagai masukan dan bahan evaluasi untuk meningkatkan kinerja petugas kesehatan yang bertanggung jawab dalam pemeriksaan Inspeksi IVA (Inspeksi Visual Asam Asetat) kepada masyarakat terutama wanita pasangan usia subur.
222	KEMASINIS Kelola Masyarakat Hipertensi Dan Kencing Manis	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Peningkatan pengetahuan penderita tentang rutin minum obat berpola hidup sehat dan periksa di layanan Kesehatan • Penderita bisa di monitoring dan evaluasi oleh tenaga kesehatan siapa saja dan dimana saja dengan menggunakan form kemasinis • Kepatuhan penderita untuk minum obat rutin dan pembinaan rutin bisa dilihat di form dan kartu obat kemasinis.
223	GERAJI Gerakan Sadar Jiwa	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Adanya perhatian lintas sektor terhadap masalah kesehatan Jiwa; • Masyarakat paham pentingnya deteksi dini kesehatan jiwa; • Masyarakat tau alur rujukan pasien jiwa; • Keluarga pasien dapat lebih memperhatikan pengobatan pasien jiwa.
224	DIET ENAK DENGAN TEMAN Deteksi Penyakit Tuberkulosis Pada Anak Dengan Tes Mantoux	Kesehatan	Penderita Tuberkulosis anak dapat diketahui sejak dini dan akurat, pasien Tuberkulosis anak teridentifikasi, berkurangnya kasus pasien Tuberkulosis anak dan juga keluarga penderita dapat memahami definisi, gejala, cara pencegahan dan pengobatan pada anak yang mengalami gejala tuberkulosis. Membantu pencapaian target SPM.
225	STAND DAHAGA Stand Dehidrasi Harus Hilang Segera	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Penyediaan Oralit dengan mudah dijangkau di UPTD Puskesmas Jepon; • Penganganan dehidrasi secara efektif; • Edukasi tentang penggunaan oralit yang benar; • Meningkatkan kesadaran tentang pentingnya oralit; • Pencegahan komplikasi serius pada kasus diare.
226	TB TOMBO ATI	Kesehatan	Inovasi TB Tombo Ati ini dievaluasi per 3 (tiga) bulan, pelaksanaan evaluasi TB Tombo Ati dievaluasi setiap lokakarya mini bulanan di puskesmas dan lokakarya mini tribulan lintas sektor. Setelah adanya inovasi TB Tombo Ati

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			ini penemuan TB BTA+ penemuan TB BTA+ kesembuhan Pasien TB meningkat, dan pasien TB tidak ada yang drop out obat. Pada capaian target meningkat dari 33,33% Menjadi 66,66%.
227	PANTES BUATMU Pemantauan Tensi Dan Gula Darah Untuk Pasien Umum	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan pemeriksaan rutin pasien HT dan DM; • Meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup penderita HT dan DM untuk memfasilitasi pasien umum non BPJS yang menderita penyakit kronis hipertensi dan diabetes agar bisa mengikuti kegiatan pemantauan kesehatan yang rutin setiap bulan.
228	CARI DI SEKOLAH	Kesehatan	Program CARI DI SEKOLAH dapat memberikan pengaruh positif bagi siswa, guru dan masyarakat sekitar sekolah karena melalui penerapan perilaku hidup bersih dan sehat akan mengurangi masalah kesehatan dan menjadikan lingkungan sekitar menjadi bersih, nyaman dan sehat. Selain itu, juga dapat mendukung Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS) yang menjadi tolok ukur kesuksesan program kesehatan melalui upaya promotive dan preventif.
229	GENIT Generasi Nikah Sehat	Kesehatan	Inovasi GENIT ini dievaluasi per 3 (tiga) bulan, pelaksanaan dievaluasi setiap lokakarya mini bulanan di puskesmas dan lokakarya mini triwulan lintas sektor. Setelah adanya inovasi GENIT ini tingkat kesembuhan pasien meningkat dan tidak ada yang <i>drop out</i> obat.
230	YUK POSTING Yuk Posyandu Untuk mencegah Stunting	Kesehatan	Terbentuknya Komunitas Remaja Peduli stunting dan paham akan kesehatan. Seluruh Ibu hamil sadar akan bahaya stunting dan pentingnya pencegahan stunting. Seluruh Balita terpantau pertumbuhan dan perkembangan serta orang tua dapat mencegah dan peduli terhadap kejadian <i>stunting</i> .
231	YANKEU SILAPAN Pelayanan Keuangan dengan Menerapkan Aplikasi Laku Pandai	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Memberikan kepercayaan kepada masyarakat tentang transparansi penerimaan pembayaran dari pasien umum. • Pemerintah, yaitu terwujudnya keuangan inklusif di Indonesia. • Petugas kasir, mengurangi human error, meningkatkan keefektifitas dan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>efisiensi sehingga dapat memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bendahara penerimaan, memudahkan bendahara penerimaan dalam melaksanakan pembukuan berikutnya. • Instansi, yaitu mendukung tercapainya visi UPTD Puskesmas Ngawen yaitu “Menjadi Puskesmas pilihan dalam mewujudkan masyarakat sehat di wilayah Puskesmas Ngawen”, dimana visi tersebut mendukung dan ikut berupaya dalam mewujudkan visi Kabupaten Blora 2021-2026 yaitu “Sesarengan mBangun Blora Unggul dan Berdaya Saing”. Selain itu juga mendukung misi UPTD Puskesmas Ngawen yang ke 1, 2, 3 dan 4 yaitu memberikan pelayanan kesehatan yang merata, terjangkau dan bermutu, meningkatkan sumber daya manusia melalui pengembangan fungsional puskesmas, memberdayakan masyarakat dan keluarga dalam memberikan pelayanan kesehatan, dan membangun sistem informasi yang terpadu sesuai dengan teknologi.
232	KAKI KESEMUTAN Kader Giat Skrining Kesehatan Penyakit Tidak Menular Setiap Bulan	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Mencegah dan mengurangi risiko penyakit • Deteksi dini dan diagnosis yang lebih akurat • Pengobatan yang lebih efektif • Peningkatan manajemen penyakit jangka Panjang • Aksesibilitas layanan Kesehatan • Pengurangan beban penyakit • Efisiensi sistem Kesehatan • meningkatkan kesehatan masyarakat, • meningkatkan kualitas hidup individu, dan • mengurangi beban penyakit pada tingkat sosial dan ekonomi.
233	KADER JELITA DUET Kader Jeli Temukan Terduga dalam Upaya Eliminasi Tuberkulosis	Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Memudahkan akses untuk pemeriksaan deteksi penyakit Tuberkulosis, yaitu masyarakat terutama terduga Tuberkulosis lebih mudah dan lebih dekat untuk mendapatkan layanan pemeriksaan deteksi Tuberkulosis.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
234	KEJI BELING ASSEK MAS KEsehatan Jiwa BERSAMA LINTas KeluarGa, LintAS SEKtor dan MASyarakat	Kesehatan	Terakomodirnya penderita gangguan jiwa untuk mendapatkan pelayanan kesehatan, terdeteksinya ODGJ lebih dini sehingga bisa segera ditindaklanjuti dan meningkatkan kepedulian keluarga, masyarakat dan lintas sektoral kepada ODGJ.
235	SUSU PUDING Sukseskan Paket Pra Wedding	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Menurunnya angka kematian pada ibu dan anak, (AKI/AKB) stunting dan gizi buruk di wilayah UPTD Puskesmas Blora; • Menurunnya kasus ibu hamil dengan permasalahan Gizi (KEK, Anemia) yang menjadi salah satu penyebab lahirnya bayi stunting dan resiko komplikasi persalinan yang diakibatkan oleh ibu hamil dengan anemia; • Menurunnya kasus penyakit menular seksual (PMS), HIV dan Hepatitis pada Ibu melahirkan dari calon pengantin beresiko yang mendapatkan skrining kesehatan; • Meningkatkan peran serta lintas sektor terkait KUA, PLKB dan unsur-unsur masyarakat di desa/kelurahan dalam hal keterlibatan secara aktif dalam pelaksanaan inovasi SUSU PUDDING.
236	PANDEMI Pendaftaran dan Konsultasi <i>Online</i> dengan Medsos Terkini	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Pendaftaran <i>online</i> memungkinkan pasien untuk mendaftar sebagai pasien baru atau membuat janji temu tanpa harus datang secara fisik ke puskesmas. Ini sangat menguntungkan bagi pasien yang memiliki keterbatasan mobilitas, kesibukan, atau tinggal jauh dari puskesmas. Pasien dapat mendaftar kapan saja dan di mana saja melalui perangkat mereka yang terhubung ke internet, meningkatkan kenyamanan dan kepuasan pasien. • Dengan pendaftaran <i>online</i>, pasien dapat menghindari antrian dan waktu tunggu di loket pendaftaran. Proses pendaftaran dapat diselesaikan sebelum kunjungan ke puskesmas, sehingga pasien dapat langsung masuk ke proses pelayanan medis yang diinginkan. Hal ini meningkatkan efisiensi dan mengurangi waktu yang dihabiskan pasien di puskesmas. • Meningkatkan pengetahuan masyarakat jajah tentang kesehatan • Dapat mendukung program kesehatan dari puskesmas. • Mendukung pencapaian standar pelayanan minimal kabupaten/kota melalui peningkatan akses dan skrining kesehatan.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<ul style="list-style-type: none"> • Mendukung tercapainya tujuan Program Indonesia Sehat dalam rencana strategis Kementerian Kesehatan Tahun 2015-2022.
237	MUMED REKAP Mutu Medical Record Ditingkatkan Untuk Mancapai Catatan Rekam Medis Pasien	Kesehatan	Dapat memberikan manfaat kepada seluruh masyarakat dari aspek peningkatan mutu rekam medis pasien rawat inap sesuai dengan setandar pelayanan minimal yang telah ditetapkan.
238	MUSTIKA Melayani Mengutamakan Kesehatan Tanpa Antrian Pendaftaran	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Terciptanya kepuasan pelanggan terhadap antrian pendaftaran yang tidak lama. • Mempersingkat waktu tunggu layanan di rawat jalan.
239	SIKRITING Isi Kritik Dan Polling Kepuasan	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Diketahui indeks kepuasan masyarakat secara menyeluruh terhadap hasil pelaksanaan pelayanan publik pada lingkup UPTD Puskesmas Todanan; • Memacu persaingan positif, antar unit penyelenggara pelayanan pada lingkup UPTD Puskesmas Todanan dalam upaya peningkatan kinerja pelayanan; • Diketahui kelemahan atau kekurangan dari masing-masing unsur dalam penyelenggara pelayanan publik.
240	LIGA-SPH Lingkaran Gizi Antropometri SuPriHatin	Kesehatan	Melalui program LIGA-SPH sangat relevan dalam menghadirkan jaminan kesehatan bayi karena potensi kasus stunting dapat dideteksi dini sehingga lebih cepat dilakukan tindakan, dilaporkan dan diintervensi dalam masa Emas 24 (dua puluh empat) bulan.
241	SAMAWA Sehat Bersama Gangguan Jiwa	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Sasaran penderita ODGJ bisa minum obat secara rutin; • Keluarga/masyarakat lebih peduli dan ikut memantau penderita ODGJ; • Resiko penderita sering kambuh dapat di tekan.
242	PENGAWAL Pengkajian Awal	Kesehatan	Inovasi PENGAWAL: <ul style="list-style-type: none"> • Kebutuhan dan harapan pasien dapat diidentifikasi secara lengkap; • Mempersingkat waktu tunggu layanan di rawat jalan.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
243	SALAM SANTRI Sistem Layanan Administrasi Masyarakat Sarana Android Tanpa Antri	Kependudukan dan Catatan Sipil	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai sarana pengurusan dokumen administrasi kependudukan • Sebagai sarana koordinasi/konsultasi antara warga masyarakat dengan kecamatan terkait pelayanan administrasi kependudukan.
244	LANTANG CAMAT Layanan Tanggap Bencana Kecamatan	Ketentraman dan Ketertiban Umum	<ul style="list-style-type: none"> • Segala bentuk potensi bencana maupun bencana yang terjadi di wilayah Desa dan Kelurahan di Kecamatan Jepon segera terakomodir. • Meminimalisir potensi bencana yang ada di wilayah Kecamatan Jepon • Bencana yang terjadi di wilayah Kecamatan Jepon segera teratasi.
245	SITAJAM Silaturahmi Satu Jam	Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Manfaat Inovasi, dengan adanya inovasi ini akan tercipta kinerja yang lebih baik dan efisien sehingga meningkatnya pembangunan di wilayah Kecamatan Banjarejo yang maju, Aman, Kondusif dan berdaya saing.
246	OPEN E-FINANCE Optimalisasi Penggunaan E-Finance Untuk Meningkatkan Efektivitas Pengajuan Pembayaran Langsung Di Kecamatan Ngawen Kabupaten Blora	Otonomi Pemerintahan Umum Adm Keuangan Daerah, Perangkat daerah, Kepegawaian dan Persandian	Memberikan manfaat bagi unit kerja terkait terutama bagi pegawai yang bekerja di bagian keuangan sehingga dapat lebih memahami dan mampu mengoperasikan aplikasi e-finance untuk pengajuan pembayaran langsung
247	OKE TPP Optimalisasi Koordinasi dan Efisiensi dalam Pengajuan TPP di Kecamatan Ngawen Kabupaten Blora	Adm Keuangan Daerah	Memudahkan seluruh pegawai dalam berkoordinasi melalui <i>whatsapp grup</i> dan penggunaan template yang lebih efisien memudahkan pengelola gaji dalam pengajuan/usulan TPP Pegawai
248	TODANAN MAPAN Makmur, Adem, Prasaja, Ayem dan Nyedulur	Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	<ul style="list-style-type: none"> • Sanja, Olahraga, Bawa Rasa: Terjalin komunikasi dua arah antara warga, lintas OPD dan tokoh masyarakat yang sangat efektif dan efisien, sehingga setiap permasalahan yang muncul mendapat solusi dengan cepat. Ide-ide pembangunan dan pelayanan dapat dirangkum dan dilaksanakan dengan baik; • Selasa Sanja Desa (Sesada): Tingkat penyerapan pajak yang rendah sebelum adanya program Sesada saat ini berhasil dimaksimalkan, masyarakat dan perangkat desa mendapat pelayanan yang lebih mudah

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			dan efisien untuk membayar pajak.
249	SI DIAN Sistem Digitalisasi Arsip Kepegawaian	Otonomi Pemerintahan Umum Adm Keuangan Daerah, Perangkat daerah, Kepegawaian dan Persandian	<ul style="list-style-type: none"> • Memudahkan dalam menyimpan arsip secara digital dan tidak memakan tempat untuk menyimpannya; • Lebih mudah mencarinya apabila secara mendadak diperlukan/dibutuhkan; • Dari segi penggunaan dana yang diperlukan akan lebih murah dan lebih efisien; • Dapat ditemukan dengan mudah tanpa harus meninggalkan tempat duduk.
250	MEKAR PANTAS Musrenbang Kecamatan Ramah Perempuan dan Penyandang Disabilitas	Perencanaan Pembangunan	<ul style="list-style-type: none"> • Terakomodasinya kebutuhan dari Kaum Perempuan dan Penyandang Disabilitas dalam mengakses layanan dasar; • Menjadikan Blora kabupaten yang ramah Perempuan dan Penyandang Disabilitas; • Meningkatnya peran Perempuan dan Penyandang Disabilitas dalam Pembangunan Daerah.
251	TUNTAS Turun Tepat Angka Stunting	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Terpenuhinya akses informasi terkait gizi dan pencegahan <i>stunting</i> terhadap masyarakat minim informasi; • Tertampungnya keluhan masyarakat perihal masalah yang timbul di masyarakat terkait gizi anak, pola asuh dan pencegahan <i>stunting</i>; • Turunnya angka stunting di Kecamatan Jiken.
252	SHIPP SARAH MAS	Perencanaan Pembangunan	<p>Inovasi Sharing informasi perencanaan pembangunan sarana dan prasarana di Desa dan Kelurahan melalui media sosial akan menghasilkan beberapa manfaat seperti berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Terbentuknya Partisipasi Aktif Masyarakat: Dengan mengadopsi inovasi sharing informasi perencanaan pembangunan sarana dan prasarana di kelurahan melalui media sosial, masyarakat akan merasa lebih terlibat dalam proses pembangunan, karena dapat memberikan masukan, usulan

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
			<p>dan kritik melalui media sosial. Hal tersebut akan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dalam pembangunan.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Masyarakat Memiliki Pengetahuan yang Lebih Luas: Inovasi sharing informasi perencanaan pembangunan sarana dan prasarana di kelurahan melalui media sosial, memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk mengakses dan memahami rencana pembangunan dan manfaatnya bagi mereka. Hal ini juga menyediakan wawasan dan pengetahuan yang lebih luas dari masyarakat tentang isu-isu terkait pembangunan dan masalah-masalah yang terkait. • Adanya Kontrol Publik yang Lebih Efektif: Dalam inovasi sharing informasi perencanaan pembangunan sarana dan prasarana di desa dan kelurahan melalui media sosial, transparansi dan akuntabilitas akan meningkat terhadap pelaksanaan pembangunan. Masyarakat dapat memantau dan memberikan masukan pada rencana dan pelaksanaan pembangunan yang sedang berlangsung. Ini akan meminimalkan risiko keterlambatan, kualitas yang buruk, ketidaksesuaian dengan kebutuhan dan biaya pembangunan yang tidak terkontrol. • Lebih Menyederhanakan dan Efisien: Inovasi sharing informasi perencanaan pembangunan sarana dan prasarana di kelurahan melalui media sosial dapat menghemat biaya dan waktu dibandingkan dengan metode konvensional lainnya seperti pertemuan atau brosur. Pembuatan postingan melalui media sosial yang dapat dievaluasi dan diakses kembali dapat menghemat waktu dan anggaran pemerintah. • Adanya Keterlibatan Yang Lebih Besar: Dengan inovasi sharing informasi perencanaan pembangunan sarana dan prasarana di kelurahan melalui media sosial, masyarakat yang memiliki keterbatasan waktu atau berada di tempat-tempat yang jauh dapat tetap memantau dan berpartisipasi dalam pembangunan yang sedang berlangsung. Ini memastikan bahwa masyarakat kelurahan dapat terlibat dengan penuh dalam pembangunan dan menghasilkan keputusan yang lebih baik.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
253	SERULING EMAS Seruan Peduli Stunting Dari Elemen Masyarakat	Keluarga Berencana dan Keluarga Sejahtera	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang apa itu stunting, cara mencegah dan menanggulangi <i>stunting</i>; • Meningkatnya Kesadaran Masyarakat untuk mau berdonasi untuk pemberian PMT <i>stunting</i> bagi baduta dan balita <i>stunting</i>; • Terpenuhi gizi baduta dan balita; • Turunnya angka pernikahan dini di Kecamatan Kunduran sebagai upaya pencegahan <i>stunting</i>; • Menurunnya angka stunting di Kecamatan Kunduran.
254	SIPADI Sistem Informasi Pelayanan Digital	Kependudukan dan Catatan Sipil	<ul style="list-style-type: none"> • Masyarakat mendapatkan pelayanan administrasi yang dibutuhkan dengan cepat, mudah, akurat pasti dan tanpa biaya alias gratis • Memberikan rasa keadilan bagi masyarakat, karena semua warga berhak mendapatkan pelayanan administrasi. Bagi warga yang tidak dapat mengurus administrasi pada hari dan jam kerja regular karena kesibukan, tidak punya waktu dan tidak dapat meninggalkan pekerjaannya, dapat memanfaatkan pelayanan tersebut, karena sifatnya yang daring bisa di akses dimana dan kapan saja. • Bagi pemerintah program inovasi ini dapat mendukung terwujudnya pelayanan administrasi yang tertib yaitu memiliki dokumen atau arsip pada setiap peristiwa penting yang dialaminya • Mengurangi banyaknya antrian pemohon layanan • Meningkatkan kepercayaan dan kepuasan masyarakat terhadap pelayanan kantor balai desa.
255	RATOE KECE Remaja Todanan Cegah Anemia dengan Minum Fe	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Remaja dan masyarakat mampu berperan aktif dalam penanggulangan anemia pada remaja putri; • Peningkatan pengetahuan remaja dan masyarakat tentang anemia pada remaja putri; • Peningkatan perilaku remaja putri untuk rutin minum tablet Fe; • Penurunan angka kejadian anemia pada remaja putri; • Penurunan risiko akibat anemia terhadap remaja putri.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
256	GARDU WANGI Gerakan Terpadu Wanita Hamil Berisiko Dengan Warna Pelangi	Kesehatan	<p>Penurunan rujukan darurat dan pengelolaan ibu hamil dengan perencanaan yang baik:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Rujukan darurat 2021 : 24,2 % 2022 : 21,4 % • Rujukan terencana 2021 : 6,6 % 2022 : 25,3 % • Persalinan oleh tenaga kesehatan : 2021 : 622 ibu 2022 : 630 ibu • AKI 2021 : 2 kasus 2022 : 0 • AKB 2021 : 10 kasus 2022 : 4 kasus
257	PENTING SEKATA Peduli Stunting Sejak Kehidupan Pertama	Kesehatan	<p>Inovasi ini bisa memberikan pengetahuan terbaru kepada masyarakat khususnya ibu balita stunting dan gizi kurang. Setelah adanya inovasi ini tidak ditemukan kasus stunting baru dan ada penurunan kasus stunting dari 16,4% menjadi 13,2%.</p>
258	SILAT Sistem Informasi Layanan Anak Tidak Sekolah	Pendidikan	<p>Data ATS tertata, <i>real time</i>, mudah diakses, bersumber dari Basis Data Terpadu (BDT) Kementerian Sosial, <i>Education Management Information System</i> (EMIS) Kementerian Agama, Data Pokok Pendidikan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan telah terintegrasi sehingga ATS tertangani.</p>
259	MOKSA Mobil Kegawatan Desa	Kesehatan	<p>Manfaat dari Inovasi MOKSA adalah sebagai acuan terhadap Sistem Penanganan Gawat Darurat (SPGD) di tingkat pra fasilitas pelayanan kesehatan.</p>

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
260	APEL LUMMER Aplikasi Penilaian Kurikulum Merdeka	Pendidikan	Memudahkan pekerjaan guru untuk mengolah nilai, selanjutnya di rangkai dalam sebuah laporan hasil belajar peserta didik dengan menggunakan aplikasi sederhana dan mudah sekali dalam penggunaannya.
261	PAMET DE Pelayanan Metrologi Sampai ke Desa	Koperasi Usaha Kecil dan Menengah	Pamet De atau Pelayanan Metrologi Sampai Ke Desa adalah pelayanan pengukuran, kalibrasi, dan pemastian akurasi timbangan di seluruh wilayah Kabupaten Blora sampai ke tingkat desa (pasar desa, pedesaan, dan pelosok wilayah terpencil) dengan tujuan memastikan masyarakat memperoleh takaran ukuran timbangan yang tepat, mendekatkan pelayanan metrologi sampai ke tingkat masyarakat yang terbawah, memberi perlindungan terhadap Konsumen dalam hal Ukuran dan takaran di dalam Transaksi Perdagangan, Meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD) melalui pengenaan retribusi.
262	MEPE SITEJA Media Pembelajaran Ngisi teka-teki Jawa Untuk Pembelajaran Materi Unggah-ungguh	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Sekolah Kegiatan ini menghasilkan media pembelajaran dan lembar kerja yang berbasis IT sehingga dapat menambah variasi media pembelajaran yang dimiliki sekolah. Membantu terciptanya proses pembelajaran yang bermutu, efektif dan efisien sesuai dengan MISI dan VISI sekolah. • Guru Dengan adanya media pembelajaran dan lembar kerja yang berbasis IT dapat memotivasi para guru untuk pengembangan diri dan dapat menjadi sumber rujukan materi unggah-ungguh. • Peserta didik Siswa dapat termotivasi dan lebih semangat dalam kegiatan pembelajaran dikarenakan adanya media pembelajaran dan lembar kerja yang inovatif. Sehingga nilai siswa dapat meningkat. Siswa dapat mengenal lagu dolanan Kidang Talun karena background video pembelajaran adalah lagu tersebut. Selain itu anak juga mengenal variasi lembar kerja berupa Siteja.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
263	NADA CINTA DARI DIA	Kesehatan	<ul style="list-style-type: none"> • Sasaran penderita Hipertensi dan diabetes datang secara rutin di posbindu; • Resiko penyakit tidak menular dapat di tekan; • Rasa saling peduli terhadap kesehatan sesama.
264	ABG Assesmen Berbasis Game	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik, yaitu lebih bersemangat dan menyenangkan ketika mengerjakan tugas, kuis, ataupun ujian modul yang diberikan oleh Tutor, • Tutor, yaitu membuat penugasan kepada peserta didik dengan lebih kreatif dan inovatif sehingga dapat dijadikan inspirasi dan semangat bagi Tutor lainnya, • ABG melalui aplikasi <i>Wordwall</i> memberikan pengalaman belajar yang menarik dan berkesan bagi siswa, sehingga dapat dijadikan acuan untuk menerapkan kegiatan pembelajaran yang lain yang dapat menarik minat siswa untuk belajar lebih giat lagi.
265	AKSI BERUANG Aku Siap Belajar Bangun Ruang	Pendidikan	Manfaat dari penggunaan aplikasi AKSI BERUANG Aku Siap Belajar Bangun Ruang adalah agar hasil belajar siswa dalam materi Bangun Ruang dapat meningkat 12.
266	Si GULALI Sistem Informasi Gangguan Utilitas Lalu Lintas	Perhubungan	Aplikasi ini memudahkan masyarakat dalam melakukan pengaduan apabila terjadi gangguan lalu lintas. Aplikasi ini juga bermanfaat bagi Dinas Perumahan, Permukiman, dan Perhubungan Kabupaten Blora sebagai inisiator aplikasi, yakni memudahkan dalam membangun database lalu lintas, melakukan tindakan cepat untuk mengatasi masalah gangguan lalu lintas, serta mendata aset dan fasilitas umum transportasi.
267	SIPESAN Sistem Pengelolaan Sampah Anorganik	Lingkungan Hidup	<p>Dari inovasi ini diharapkan dapat memberikan manfaat Bagi Bank Sampah sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mempermudah proses pengolahan data. • Meningkatkan layanan transaksi terhadap nasabah.
268	Panduan Kalibrasi System ONLIMO <i>Online Monitoring</i> Kualitas Air Bengawan Solo	Lingkungan Hidup	Tersedianya data parameter kualitas air sungai Bengawan Solo lengkap setiap jam/hari yang dapat diakses langsung oleh masyarakat melalui aplikasi "Onlimo KLHK".

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
269	TNT Transaksi Non Tunai Pemerintah Desa	Adm Keuangan Daerah	Inovasi Transaksi Non Tunai Pemerintah Desa ini dapat dimanfaatkan: <ul style="list-style-type: none"> • Melakukan aktivitas perbankan tanpa perlu mendatangi Bank • Dapat melakukan transaksi dari mana saja selama mendapatkan koneksi jaringan internet • Menu transaksi jelas dan mudah digunakan • Dapat melakukan beragam transaksi perbankan seperti: transfer antar rekening, pembayaran tagihan, dan sebagainya • Sebagai database/bank data pemasukan dan pengeluaran Pemerintah Desa
270	OPER MEJA BERIT Optimalisasi Penggunaan Media Belajar Berbasis <i>Information Technology</i> IT	Pendidikan	Manfaat Inovasi pembelajaran dengan media belajar berbasis <i>Information Technology</i> (IT) pada siswa diharapkan guru dapat memanfaatkan media digital yang sudah tersedia di sekolah untuk berinovasi dalam pembuatan media ajar semenarik mungkin agar mengembangkan semangat belajar anak. Dan menuntut guru selalu berkembang kemampuan dirinya dalam berinovasi selalu tidak pernah puas hanya 1 kali berinovasi agar perkembangan dunia ajar juga semakin baik dan menyenangkan bagi siswa. Serta rasa percaya diri yang semakin baik dengan menunjukkan bahwa kita mampu berkembang mengikuti era modern ini. Dimana media digital itu lebih menarik dan membuat anak semangat belajar.
271	SIKAT DIGITAL Survei Kepuasan Masyarakat Digital	Sosial	Memudahkan responden untuk melakukan survey kepuasan, semakin praktis (tidak perlu menulis), dan perekapan data juga lebih cepat.
272	OPSI PADES Optimalisasi Penataan, Fasilitasi dan Pengelolaan Arsip Desa	Kearsipan	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai sarana temu kembali arsip dengan lebih cepat, tepat dan efisien • Sebagai sarana pembelajaran dalam pengelolaan kearsipan.
273	KIPER BAJA Kumpulan Informasi Perencanaan Pengadaan Barang dan Jasa	Otonomi Pemerintahan Umum Adm Keuangan Daerah, Perangkat daerah, Kepegawaian dan Persandian	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai wujud digitalisasi SOP alur perencanaan pengadaan barang dan jasa dengan infografis dan mind map untuk memudahkan pelaku pengadaan dan personil UKPBJ dalam memahami perencanaan pengadaan barang dan jasa • Sebagai sarana pembelajaran dan konsultasi.

NO	NAMA INOVASI	URUSAN PEMERINTAHAN	MANFAAT INOVASI
274	Sidaqu PT Optimalisasi Pembelajaran Baca Al Quran dengan Metode <i>Peer Teaching</i>	Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai pengoptimalan pembelajaran baca Al Qur'an • Meningkatkan motivasi belajar peserta didik. • Meningkatkan kualitas proses pembelajaran. • Meningkatkan interaktif sosial peserta didik dalam pembelajaran.
275	SIDAGU CANTIK Aplikasi Pemetaan Kebutuhan Guru dan Tenaga Kependidikan Kabupaten Blora	Pendidikan	Manfaat dilaksanakan kegiatan ini adalah pengembangan penyediaan fasilitas pada sekolah /satuan pendidikan dan Dinas Pendidikan untuk melakukan proses pendataan dan pemetaan Guru dan Tenaga Kependidikan di Kabupaten Blora secara satu pintu sehingga menghasilkan data yang akurat, cepat dan terbuka serta transparan dengan menggunakan teknologi informasi.

BUPATI BLORA,

Cap Ttd.

ARIEF ROHMAN